
OPEN MIC – COMIZI TEATRALI.
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Arterie Theater presenta la Terza Edizione dell’evento. Sabato
23 Settembre alle 16. Partenza dal Parco di San Giuseppe in
via Passolanciano

Pescara,  22  settembre  2023.  OPEN  MIC.  Comizi  teatrali.
Spettacolo di ciclo-teatro alla sua terza edizione, andrà in
scena sabato 23 Settembre dalle 16.00 con partenza dal Parco
di San Giuseppe di Pescara.

È un evento itinerante promosso e a cura di Arterie con la
regia di Monica Ciarcelluti e realizzato con il supporto e
partecipazione  dei  partner  Collettivo  Zona  Fucsia,  FIAB
Pescarabici,  Legambiente Pescara, Mediterranea Pescara, Oltre
il Ponte, Train de vie – On the road, ULE Francavilla, con la
partecipazione di FONDERIE ARS e co-finanziato da Fondazione
Pescarabruzzo.

L’evento OPEN MIC.Comizi teatrali – spettacolo di ciclo teatro
è uno spettacolo itinerante su due ruote e partecipato per
stimolare una riflessione sull’attivismo, sui diritti e sulla
responsabilità  in  tappe  per  la  città:  incontro  e  prima
performance  sul  tema  green,  alle  ore  16:00  a  Parco  San
Giuseppe in via Passolanciano di Pescara a seguire azione di
Puliamo  il  mondo  con  Legambiente;  a  seguire  in  piazza
Alessandrini,  davanti  al  MediaMuseum  con  Collettivo  Zona
Fucsia sul tema della parità di genere; per la terza parte
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dello spettacolo ci sposteremo in piazza Caduti del Mare a
Borgo Sud per una riflessione sul tema migrazione e inclusione
con Oltre il Ponte, Mediterranea Pescara e train de Vie – On
the road e infine a chiusura del percorso al Molo Nord del
Porto Fluviale di Pescara alle ore 18.30/ 19.00 per i saluti.

Call to action: porta la tua bicicletta, la tua bandiera, la
tua voce!

Il  progetto  OPEN  MIC  è  finanziato  con  il  contributo  di
Fondazione Pescara Abruzzo, e in autofinanziamento.

Il percorso da seguire in bicicletta, monopattino, pattini,
skateboard è facile ed adatto a tutti;  la massima distanza
percorsa sarà di circa 5 chilometri su pista ciclabile ove
presente alla guida di FIAB Pescarabici e nel rispetto del
Codice della Strada. Equipaggiamento consigliato: bicicletta
in buone condizioni generali, gomme gonfie, luci funzionanti,
casco, non obbligatorio ma caldamente raccomandato, k- way in
caso di pioggia.

Credits

Ideazione  e  regia  di  Monica  Ciarcelluti  e  con  la
partecipazione di: i danzatori Gisela Fantacuzzi e Sabrina
Giordano, gli attori Mariangela Celi, Annalica Casasanta, il
musicista Piero Delle Monache.
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Background:

Questa terza edizione di OPEN MIC. COMIZI TEATRALI mette a
fuoco alcuni dei goals di Sviluppo Sostenibile dell’Agenda
2030,  tra  cui  l’obiettivo  10   che  mira  a  ridurre
l’ineguaglianza all’interno di e fra le Nazioni e considera la
migrazione come elemento fondamentale per lo sviluppo della
comunità  internazionale.   L’  Obiettivo  5:  Raggiungere
l’uguaglianza di genere ed emancipare tutte le donne e le
ragazze e in particolare eliminare ogni forma di violenza nei
confronti di donne e bambine, sia nella sfera privata che in
quella  pubblica,  compreso  il  traffico  di  donne  e  lo
sfruttamento sessuale e di ogni altro tipo.  L’obiettivo 13
che  esorta  a  promuovere  azioni,  a  tutti  i  livelli,  per
combattere il cambiamento climatico

Spettacolo di teatro e danza e attivismo che non solo promuove
il teatro in maniera diffusa nella città ma utilizza la messa
in scena per la comunicazione sociale per sensibilizzare sui



temi  di  attualità  e  creare  un  dialogo  intersezionale  e
intergenerazionale. A chiusura della settimana della mobilità
sostenibile ci teniamo a valorizzare i percorsi in bicicletta
della  città  e  creare  consapevolezza  sulle  possibilità
artistiche  e  logistiche  del  territorio.

Dettagli sullo svolgimento dell’evento:

I temi saranno trattati in modo creativo e sceneggiato e il
pubblico  stesso  sarà  invitato  ad  entrare  in  scena  e  a
partecipare  e  contribuire  le  proprie  esperienze  alla
drammaturgia.

Prima tappa: Al Parco San Giuseppe con Mariangela Celi che
interpreterà  un  estratto  da  “Il  Giardino  dei  Ciliegi”  di
Cechov  sottolineando  uno  degli  aspetti  legato  al  green  e
sostenibilità ambientale e coinvolgerà in un gioco corale la
piccola comunità dei più giovani e gli studenti dell’ULE; farà
seguito l’ azione condivisa con  Legambiente di pulizia  della
piazza, gesto concreto di cultura ambientale in adesione con
l’edizione italiana di Clean up The World, “Puliamo il Mondo”
che da più di 30 anni si  svolge in Italia.

Seconda  tappa:  A  Piazza  Alessandrini   incontreremo  le
attiviste  del  Collettivo  Zona  Fucsia  incontrano  Penelope
(Annalica Casasanta), che da regina del gineceo e della casa,
ombra  sospesa  nel  tempo,  personaggio  controverso  nel
femminismo, ci darà spunto per una riflessione sulla parità di
genere.

Terza tappa: “La Tempesta” di Shakespeare dialogherà con i
performers,  Gisela  Fantacuzzi  e  Sabrina  Giordano,  con
Mariangela Celi e gli attivisti di Mediterranea, Oltre il
Ponte e Train de vie On the Road per il tema di inclusione e
migrazione  presso  Piazza  dei  caduti  del  Mare.  Il  tutto
accompagnato dalla musica dal vivo dal sax di  Piero Delle
Monache e dalla voce-guida di Serena Di Gregorio.

Chiusura al Molo Nord al tramonto



Parteciperanno all’evento:

Monica Ciarcelluti

Attrice,  regista,  pedagoga.  Attratta  dalle  contaminazioni
linguistiche e culturali, studia teatro tra Barcellona, Mosca,
Atene, Berlino e Londra, Beirut. Ricevo la lezione dei maestri
del  visivo  e  dell’arte  contemporanea,  mi  diplomo  in  Arte
Drammatica all’International Class GITIS (Russian Academy of
Theater  Arts)  diretta  da  Jurij  Alschitz,  che  in  seguito
affiancherò  in  progetti  formativi  e  azioni  artistiche  in
Italia e all’Estero.  Curo l’Atelier Matta – High Education
for the Arts of the Scene, all’interno dello Spazio Matta in
Pescara e simultaneamente progetti interculturali e progetti
europei  con produzioni e regie internazionali. Collabora con
il coreografo libanese Bassam Abou Diab dirigendo L’Assedio” e
“So Human-la mia vita da pianta” attualmente in tour.

Mariangela Celi

Attrice, formatrice, esperta di teatro per nuove generazioni.
Ho iniziato a muovere i primi passi nella scuola teatrale
della mia città Teramo per poi continuare gli studi a L’Aquila
con i Prof. Ferdinando Taviani e Mirella Schino. Ho condiviso
momenti  di  formazione  con  compagnie  artisti  come  L’Odin
Teatret, Milon Mela, Jairo Cuesta, Oskaras Koršunovas, Jurij
Alschitz, Chiara Guidi. In scena con Lorenza Zambon.  Sono
attrice  in  Parole  e  Sassi,  la  storia  di  Antigone  in  un
racconto-laboratorio per le nuove generazioni, vincitore del
Premio Eolo Awards 2013 come miglior progetto creativo con la
regia di Letizia Quintavalla. Da sempre considero il Teatro
come luogo dove far nascere domande, insinuare dubbi.

Gisela Fantacuzzi

Coreografa,  performer,  ricercatrice,  insegnante  del  Metodo
Feldenkrais®, nasco nella periferia di Buenos Aires. Il mio
percorso  di  studi,  diviso  tra  Sudamerica  ed  Europa,   è
caratterizzato  dalla  ricerca  e  dalla  contaminazione  dei



linguaggi e mossa dall’istinto indio sudamericano, mi affido
sempre all’intuito e agli stimoli dettati dall’inconscio.  In
attività dal 2001, ho creato più di 15 performance e  site-
specific, avvalendosi del supporto di enti  di paesi quali
Argentina,  Spagna,  Olanda,  Slovenia  e  Italia,   ponendo
particolare attenzione al dialogo tra video, suono e gesto
danzato.

Sabrina Giordano

Danzatrice, coreografa, diplomata alla Cruisin Arts presso il
teatro massimo Bellini di Catania con i docenti marisa Ragazzo
e Omid Ighani, inizio un percorso di docenza approfondendo lo
studio  delle  tecniche  hip  hop  e  dei  nuovi  linguaggi
metropolitani danza urbana. I concept e le musiche fanno parte
dello studio analitico dei miei corsi.

Piero Delle Monache

Sassofonista  talentuoso  e  compositore,  Piero   ha  ottenuto
riconoscimenti per la sua musica jazz. Ha viaggiato molto,
esibendosi in vari paesi come Turchia, Giappone, Stati Uniti e
capitali europee come Parigi e Roma. Ha anche girato l’Africa
con  il  suo  quartetto,  collaborando  con  musicisti  locali.
L’esplorazione musicale di Delle Monache si estende oltre il
jazz,  poiché  incorpora  elementi  di  crossover,  musica
elettronica  ed  effetti  di  luce  nelle  sue  performance.  Ha
pubblicato quattro album e ricevuto recensioni positive da
pubblicazioni  come  Jazz  Magazine.  Le  sue  radici  musicali
possono essere ricondotte alla sua formazione presso accademie
musicali e alla sua partecipazione a seminari e masterclass di
jazz.

Annalica Bates Casasanta

Attrice, regista, insegnante di teatro e burattinaia. Inizia
la sua formazione a Pescara e prosegue lo studio con vari
maestri,  tra  cui  Domenico  Galasso,  Massimo  Munaro,  Monica
Ciarcelluti ed Eugenio Barba. Attualmente si sta formando con



Jurij Alschitz per diventare pedagoga teatrale. Ha lavorato
nel  teatro  per  ragazzi  e  ha  collaborato  con  il  Cantiere
teatrale prima di fondare una propria compagnia. Nel 2023
firma la sua prima sceneggiatura, “The Safety Girl”, diretta
da Paolo Sideri. La sua ultima regia teatrale è “Lampara”, uno
spettacolo che unisce teatro e danza. Nel 2020 fonda Fonderie
ARS per promuovere ed esplorare il teatro, la scrittura e la
produzione artistica e musicale come strumenti di conoscenza
ed evoluzione socio-culturale.

PESCA  ABUSIVA  sui  fondali
sotto costa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

Sanzioni e sequestri della Capitaneria di porto di Ortona

Ortona,  21  settembre  2023.  È  proseguita  anche  nei  giorni
scorsi l’azione di contrasto dei militari della Capitaneria di
porto di Ortona nei confronti delle pratiche di pesca abusiva,
soprattutto ad opera di pescatori subacquei sportivi che, con
le loro condotte, danneggiano l’ecosistema costiero, ricco di
biodiversità e, quindi, fondamentale per la salute del nostro
mare. 

Nella  scorsa  settimana,  infatti,  dopo  i  sequestri  di
quest’estate  che  hanno  consentito  di  sottrarre  al  mercato
irregolare oltre 2000 ricci di mare, sono stati sanzionati due
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pescatori subacquei, colti in flagrante con oltre 70 kg di
polpi appena prelevati dai fondali di San Vito Chietino.

A questi si sono aggiunti tre pescatori sanzionati per aver
raccolto diverse decine di esemplari di granchi c.d. “pelosi”
dalle scogliere della spiaggia della Ritorna di Ortona.

L’attenzione  dei  militari  della  Guardia  Costiera  si  è
concentrata anche sul comparto della pesca professionale, ed
ha  portato  ad  elevare  nei  giorni  scorsi  tre  verbali  di
illecito amministrativo a carico di altrettanti comandanti di
“vongolare”, poiché gli stessi operavano a poche decine di
metri dalla spiaggia di Francavilla al Mare, in zona vietata.

Le condotte sanzionate, seppur apparentemente diverse l’una
dalle  altre,  in  realtà,  danneggiano  tutte,  in  maniera
significativa, la biodiversità del tratto di mare più prossimo
alla  costa,  che,  per  mirate  scelte  di  sostenibilità,  il
legislatore ha deciso di vietare alla pesca indiscriminata e
non selettiva, in quanto habitat idoneo per la riproduzione di
innumerevoli specie ittiche e perché, solitamente, ad essere
pescati  in  zone  di  basso  fondale,  sono  gli  esemplari  più
piccoli, quando non addirittura gli esemplari femmina con le
uova.

Fenomeni  trasversali  a  diverse  categorie,  quindi,  ma,
purtroppo, emblematici di quanto siano diffuse prassi di pesca
dannose per l’ambiente marino e per le specie che lo popolano.

Da non sottovalutare, inoltre, il rischio che tale prodotto
“non tracciato”, e che va quindi ad alimentare il mercato
nero,  rappresenta  per  i  consumatori  e  per  gli  operatori
rispettosi delle regole: da un lato i polpi ed i ricci, assai
richiesti in alcune regioni del sud, la cui presenza nelle
acque  abruzzesi  è  sempre  più  minacciata  dalle  scorribande
notturne di subacquei che operano in maniera indiscriminata,
dall’altro  vongole  e  granchi,  tendenzialmente  destinati  al
mercato  locale,  la  cui  pesca  “senza  regole”  determina



altrettante  conseguenze  negative  per  l’ecosistema.

Per  i  responsabili  sono  scattate  sanzioni  complessive  per
circa 10.000 €, e tutto il prodotto oggetto di pesca non
autorizzata è stato posto sotto sequestro e rigettato in mare
laddove ancora in vita.

COMUNE  ARTA  UNITE  dal
progetto Nose Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

per  la  rilevazione  dell’inquinamento  atmosferico.  Assessore
Zappalorto  e  direttore  tecnico  Arta,  Giusti:  “Un  passo
importante per il monitoraggio ambientale della città

Chieti, 20 settembre 2023. Diventerà operativa entro ottobre
il  Nose  Abruzzo  di  Chieti,  la  strumentazione  per  il
rilevamento  della  qualità  dell’aria  che  Arta  stamane  ha
posizionato nell’area esterna della scuola Ortiz, a Chieti
Scalo. Si tratta di un progetto che unisce Comune e Agenzia
regionale per la tutela ambientale, che attiva un sistema
sviluppato dall’Istituto di Scienze dell’Atmosfera e del Clima
del  Consiglio  Nazionale  delle  Ricerche  (CNR-ISAC)  in
collaborazione con ARTA Abruzzo ai fini di attività di ricerca
scientifica  con  finalità  operative.  Sul  posto  l’assessore
all’Ambiente e Transizione ecologica, Chiara Zappalorto con i
tecnici Arta e la dirigente della scuola, Emilia Galante.
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“Si tratta di un progetto voluto e finanziato dalla Regione
Abruzzo, Assessorato alla Sanità e portato avanti e sviluppato
da Arta Abruzzo – spiega il direttore tecnico di Arta Massimo
Giusti  –  “Nose  Abruzzo”  sta  per  “Network  for  Odour
Sensitivity” e quando andrà a regime, attraverso un’innovativa
WEB APP, consentirà ai cittadini di segnalare in tempo reale i
miasmi  avvertiti  sul  territorio,  in  modalità  anonima  e
georeferenziata.  Il  sistema  è  sviluppato  dal  Cnr  Isac  di
Bologna ed è un primo progetto che coinvolge i cittadini nel
monitoraggio ambientale della zona dove viene collocato il
rilevatore.  Il  sistema  è  già  operativo  in  alcuni  luoghi
abruzzesi, ma sta prendendo vita anche in tutta la provincia
di Chieti, oggi in città siamo in fase di sperimentazione,
abbiamo collocato la strumentazione e quando attiveremo il
campionamento  dell’aria,  cosa  che  accadrà  entro  ottobre,
l’accompagneremo  anche  con  un  evento  informativo  per
cittadinanza e attività in modo da farlo entrare subito nel
vivo. Una volta attivo il sistema, l’analisi dei dati sarà
effettuata  a  Teramo  dove  c’è  un  centro  specializzato,
anch’esso finanziato dalla Regione Abruzzo, assessorato alla
Sanità.  Così  sarà  possibile  “tracciare”  le  masse  d’aria
caratterizzate dagli odor, il modello, messo a punto dal CNR-
ISAC, descriverà attraverso opportune “retrotraiettorie”, il
percorso a ritroso compiuto dalle masse d’aria contenenti le
specie  odorigene,  partendo  dall’area  geolocalizzata
identificata dal NOSE come oggetto del miasmo segnalato dai
cittadini. Sulla base di un certo numero di segnalazioni il
sistema va a campionare per risalire attraverso lo studio da
dove parte la criticità e poi attivare i controlli necessari
per il territorio”.

“Siamo parte di un progetto che ci consentirà di monitorare lo
stato di salute dell’aria, rendendo partecipe la comunità –
così l’assessore Chiara Zappalorto – per noi è importante
perché collocato in un luogo che storicamente rileva delle
criticità, attraverso questo sistema, quando sarà attivato,
riusciremo a capire il perché e, se possibile a risolvere.



Voglio ringraziare Arta per questa importante sinergia che
accogliamo  a  braccia  aperte,  nonché  la  scuola  Ortiz  e  la
dirigente che ci ha aperto, invece, le porte, contribuendo
così a un monitoraggio innovativo e moderno, a servizio del
territorio, anzi di cui il territorio sarà interprete. Questo,
rispondendo anche alle istanze dei cittadini che ci hanno
chiesto in questi anni di fare qualcosa”.

LA PREDA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

Set cinematografico in corso

Guardiagrele,  20  settembre  2023.  Sono  in  svolgimento  nel
centro storico di Guardiagrele, le riprese del cortometraggio
La Preda, scritto da Pierluigi Di Lallo e Luca Gentile e
prodotto da ARC Mama.

Il regista Pierluigi Di Lallo reduce dalla sua ultima opera
“Amici per la pelle”, premio Sorriso Diverso Roma Award 2022,
dietro  la  macchina  da  presa  dirigerà  gli  attori  Federico
Perrotta, Alessandra Relmi, Hermione Kitson e Katty Felletti,
protagonisti di un travolgente cortometraggio sulla delicata
tematica della violenza sulle donne.

Il Sindaco Donatello Di Prinzio è soddisfatto della scelta del
regista Di Lallo di voler girare a Guardiagrele,  un modo di
poter far conoscere la città, parlando di un argomento molto
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importante e purtroppo di attualità.

La città si è messa subito a disposizione per collaborare al
lavoro cinematografico in ogni modo.

ATER, INCONTRO PROFICUO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

Sindaco Mario Nugnes e Presidente Maria Ceci

Roseto  degli  Abruzzi,  20  settembre  2023.  Il  periodico  e
proficuo  confronto  tra  Amministrazione  Comunale  di  Roseto
degli Abruzzi e Ater Teramo porta ad importanti risultati per
la  cittadinanza  rosetana.  Risultati  come  quelli  che  ieri
pomeriggio sono stati al centro dell’incontro che ha visto
seduti attorno allo stesso tavolo, nella sede Ater di Teramo,
il  Sindaco  Mario  Nugnes  e  il  Presidente  dell’Azienda
territoriale  per  l’edilizia  residenziale  Maria  Ceci.

Il confronto si è incentrato, tra le tante cose, anche sulla
situazione degli alloggi a disposizione, sulla decadenza degli
affidamenti e sulle segnalazioni pervenute dal territorio e
sulle quali si sta già intervenendo.

Proprio a tal proposito, a seguito delle segnalazioni ricevute
su  via  Galilei  a  Campo  a  Mare,  l’Ater  nell’ambito  dei
controlli periodici che effettua sul territorio, ha provveduto
ad effettuare un sopralluogo specifico mediante l’invio di
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alcuni tecnici. Al sopralluogo ha fatto seguito la presa in
carico delle problematiche con interventi in arrivo, a stretto
giro, per alcune palazzine oggetto delle segnalazioni. Per
altre  situazioni  riguardanti  la  stessa  via  è  in  corso
approfondimenti perché necessitano di una pianificazione più
complessa che è stata già rappresentata alla Regione e si
pensa di poter intervenire attraverso la programmazione del
Fondo di Sviluppo e Coesione.

Altro importante punto affrontato durante il confronto è stato
quello  relativo  alla  palazzina  a  canone  concordato  in
realizzazione in via Europa. I lavori sono ormai prossimi alla
conclusione e, a breve, si procederà con il collaudo. Una
volta  espletati  questi  passaggi  il  Comune  di  Roseto,  in
collaborazione con Ater, procederà con la pubblicazione del
bando. L’obiettivo comune è riuscirci entro la fine dell’anno
in corso.

Infine,  il  Sindaco  Nugnes  e  il  Presidente  Ceci,  hanno
affrontato il tema del Bando di Mobilità: una procedura che
permette agli assegnatari di poter cambiare alloggio, qualora
persistano necessità derivanti da mutate condizioni, o poter
liberare appartamenti da mettere a disposizione di coloro che
sono in attesa. Su questo fronte l’Ater punta allo snellimento
della procedura con l’approvazione da parte del Cda del Bando
di Mobilità per poi trasferirlo al Comune che, a sua volta, lo
voterà in Consiglio Comunale. Completato questo iter, rendono
noto il Sindaco e il Presidente, si procederà con il Bando
generale per l’emergenza abitativa.

“La collaborazione e il costante confronto del Comune con le
istituzioni provinciali porta sempre importanti risultati per
il nostro territorio – afferma il Sindaco Mario Nugnes – In
particolare con l’Ater e la Presidente Maria Ceci, fin da
nostro  arrivo  in  Comune,  abbiamo  instaurato  un  rapporto
importante che ci ha permesso di affrontare celermente le
esigenze  che  arrivano  dai  cittadini.  Anche  questa  volta,
grazie  anche  all’impegno  degli  uffici  dei  due  Enti,  si



riuscirà a dare le risposte necessarie e a pianificare le
azioni  future  nell’esclusivo  interesse  dei  rosetani  e  di
coloro  che  attendono  una  casa.  Ovviamente,  ringrazio  la
Presidente Ceci per la consueta disponibilità e per il grande
lavoro  che  sta  portando  avanti  sin  da  quando  è  a  capo
dell’Ater  Teramo”.

“L’incontro di ieri pomeriggio rappresenta la conferma della
stretta sinergia che intercorre tra l’Ater e Sindaci della
provincia  –  aggiunge  il  Presidente  Maria  Ceci  –  In
particolare,  per  quel  che  riguarda  Roseto  degli  Abruzzi,
abbiamo attenzionato in queste settimane alcune problematiche
specifiche e, consapevoli del fatto che tutto il patrimonio ha
bisogno di una riqualificazione generale, abbiamo reso noto al
Sindaco Nugnes che è stato avviato lo studio di fattibilità
per  garantire  la  manutenzione  ordinaria  immediata  per  un
edificio. Lo studio sarà presentato alla Regione per avere il
finanziamento  necessario  e  l’interlocuzione  per  ottenere
dall’Ente i fondi è già stata avviata”

PARCHEGGIO DI VIA XXIV MAGGIO
Iniziati  i  lavori  di
rifacimento
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023
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Dureranno circa un mese e restituiranno uno spazio fruibile e
privo delle colonnine di cemento

Giulianova, 20 settembre 2023. Sono iniziati ieri mattina e
dureranno  circa  un  mese,  i  lavori  di  rifacimento  del
parcheggio di via XXIV Maggio. Il progetto, per un importo
complessivo di circa 150.000 euro, prevede il rifacimento del
manto  d’asfalto  e  la  sostituzione  delle  caditoie.  Saranno
inoltre finalmente rimossi i pilastrini che molti danni alle
carrozzerie delle auto hanno causato, nel corso del tempo. Le
basse colonne di cemento erano funzionali ad una futuribile
sopraelevazione del parcheggio, progetto non più attuabile.

LA  DELIBERA  SUL  PETER  PAN
RIPORTERÀ  UN  DISTRETTO  A
CHIETI SCALO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

Uscire dall’aula non è uno schiaffo a chi governa, ma alla
città che dovrà pagare anche la seduta di giovedì. Noi siamo
pronti a devolvere al sociale il nostro gettone di presenza

Chieti,  19  settembre  2023.  Sindaco  e  consiglieri  comunali
stamane in conferenza stampa hanno chiarito quanto accaduto
con  l’ultimo  punto  all’ordine  del  giorno  del  Consiglio
comunale di ieri, in merito alla delibera dedicata all’ex
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asilo nido Peter Pan. Presenti il sindaco Diego Ferrara, la
vicepresidente  del  consiglio  comunale  Silvia  Di  Pasquale,
l’assessore alla Sanità Fabio Stella e i consiglieri comunale
Alberta Giannini, Silvio Di Primio ed Enrico Iezzi.

“Va  fatta  chiarezza  sul  piano  politico  e  su  quello  anche
amministrativo relativamente a ciò che è accaduto ieri in
Consiglio circa la delibera dell’ex asilo nido Peter Pan –
così il sindaco Diego Ferrara – La delibera chiude l’iter
della vendita, perché la Asl possa ristrutturare l’immobile,
trasformandolo in una casa di comunità, una specie di piccolo
distretto di base, contenente ambulatori di medici di medicina
generale, un punto prelievi e una sede distaccata del Cup.
Colmerà, dunque, una mancanza che va avanti dal 2018, quando
la Asl chiuse il Distretto sanitario. Dal 2020 abbiamo avuto
pressanti richieste dai cittadini dello Scalo di riaprire un
punto sanitario la cui importanza è grande, ora ci stiamo
riuscendo, ma ieri questo iter è stato interrotto dall’uscita
dall’aula dei consiglieri e per approvarlo dovremo fare una
nuova seduta comunale con un costo che grava sulla città. Va
detto che il Peter Pan è di proprietà del Comune, tale status
di proprietario rileva anche dalla visura catastale e già dal
1994 il bene era già registrato come patrimonio dell’Ente.

Quindi questo è assodato, non è in dubbio, come qualcuno ha
cercato  di  far  apparire.  Ma,  per  perfezionare  la  vendita
dobbiamo acquisire la servitù della parte esterna, su cui
abbiamo  a  supporto  una  documentazione  che  ci  indica  la
cessione volontaria da parte della Trafileria.  Quando ci sono
queste situazioni, l’Amministrazione ha il dovere di sanarle,
di mettere a posto le carte. Noi in questi mesi, oltre a
mettere mano al baratro ereditato dei conti, abbiamo preso in
carico  le  mancate  trattative  per  evitare  i  diversi
contenziosi;  la  catastrofica  situazione  del  patrimonio
comunale, privo di manutenzione, si pensi alle strade, per
vederci derisi su Facebook proprio da chi è stato fermo!; ci
siamo  accollati  la  gestione  di  un  verde  mai  gestito;  di



servizi  sociali  tagliati  come  gli  asili  nido;  di  una
digitalizzazione  che  nessuno  aveva  nemmeno  iniziato  e  di
agevolare  attività  capaci  di  trasformarsi  in  servizi  che
l’Ente, a parte le competenze, non avendo risorse, non era in
grado  di  fornire,  come  il  distretto  che  vogliamo  vedere
nascere  al  Peter  Pan,  perché  Chieti  Scalo  torni  ad  avere
luoghi dove curarsi. La strategia dell’uscita dall’aula, non
fa male all’Amministrazione, ma alla città.

Questa è la storia: non c’è un problema con la maggioranza,
che peraltro ieri doveva fare i conti anche con un problema di
salute  del  consigliere  Iacobitti.  C’è  un  problema  di
informazione su atti e cose, che sono sì complicate, ma sono
necessarie  a  ridare  a  Chieti  certezze  e  trasparenza
amministrativa,  perché  è  a  lungo  mancata”.

“Una ricostruzione doverosa – aggiunge l’assessore alla Sanità
Fabio Stella – Se non lo avessimo fatta, avremmo creato un
danno  all’Ente  e  al  proprietario,  incorrendo  poi  nella
possibilità di esperire solo due vie: o restituire il bene,
cosa  che  in  questo  caso  è  impossibile  vista  la  presenza
dell’asilo e la destinazione a distretto sanitario, oppure
acquisire la parte di terreno circostante, cosa su cui ci
siamo mossi. Non è dunque una scelta politica, ma un atto
dovuto che si perfezionerà in Consiglio comunale, in modo che
siamo  pienamente  legittimati  alla  cessione  dell’immobile
perché diventi Distretto e, non in ultimo, per incassare il
valore della vendita. L’asilo è nostra proprietà, tant’è che
il Comune ha deliberato la costruzione di quell’asilo con
altri tre e risulta da documenti e collaudi di fine anni ’70,
che gli uffici stanno predisponendo con estrema difficoltà la
via della sanatoria, perché la documentazione è mancante da
decenni. I consiglieri di Chieti Scalo non si sono forse resi
conto  che  le  categorie  più  svantaggiate,  gli  anziani,
risentono della mancanza del distretto sanitario e rallentare
non è un bel segnale di attenzione”.

“La  delibera  ha  colmato  aspetti  che  anche  su  stimolo



dell’opposizione abbiamo ritenuto di dover apportare, perché è
stata  discussa  in  Commissione  più  volte  –  così  la
vicepresidente del Consiglio comunale Silvia Di Pasquale –
Siamo stati accusati di appropriarci di una proprietà non
nostra e che non avevamo titoli per farlo, ma la delibera è
infatti un atto di acquisizione sanante ex articolo 42, chi
critica il provvedimento.

Si continua a fare demagogia superflua e inutile, si mette a
rischio la pace della città allarmando dove non serve, purché
non  si  sappia  che  questa  Amministrazione  sta  cercando  di
mettere  a  posto  cose  che  chi  ha  governato  prima  non  ha
minimamente trattato.

Sono  rimaste  tante  situazioni  in  bilico  da  sanare  per  il
comune di Chieti, come quella del Peter Pan: sono passati 35
anni, con ordinanze, delibere, appalti e lavori eseguiti per
costruire asili e ci si chiede ora, al voto, se abbiamo la
titolarità  di  quel  luogo!  Si  tratta  di  un’omissione
amministrativa  accaduta  allora  che  noi  stiamo  cercando  di
sanare,  è  pretestuoso  fuorviare  la  realtà  delle  cose  per
rigirarla demagogicamente altrove, solo per il gusto di farci
titolari  di  illeciti,  mentre  sono  situazioni  che  stiamo
cercando di sanare”.

“Continua, ripetuta inevitabile mancanza di responsabilità di
chi in Commissione pretende la condivisione e poi in Consiglio
scappa e non vota alcuna delibera capace di cambiare in meglio
la  vita  dei  cittadini  –  aggiunge  la  consigliera  Alberta
Giannini – Ieri si è definita la differenza fra propaganda e
politica,  la  delibera  tornerà  in  Consiglio  giovedì  e  la
adotteremo, nasce da un lavoro di squadra che sana un vulnus
durato per 35 anni e così riusciremo a donare uno spazio a una
parte di città che ne è rimasta priva. C’è chi dice sempre di
no e chi sceglie assumendosi responsabilità che fanno anche
tremare i polsi, ma non ci tireremo indietro, anche perché la
maggioranza  ha  votato  compatta  e  chi  mancava  lo  aveva
preannunciato, noi teniamo, non è in discussione questo. E



faremo in modo che i costi della seduta, circa 3.000 euro fra
gettoni e altre spese, vadano a sostegno della città, non a
carico:  il  nostro  gettone  di  presenza  lo  verseremo  sui
capitoli dedicati al sociale, perché è giusto e perché per
fortuna nessuno di noi campa di politica”.

“Un  atteggiamento  inqualificabile  perché  il  provvedimento
risolve un problema che va avanti da 45 anni su un terreno in
cui il Comune ha costruito un asilo e i presunti proprietari
non hanno mai rivendicato nulla – aggiunge Silvio Di Primio –
La delibera è andata in Commissione tre volte, se avessero
avuto intenzione di non farla passare avrebbero potuto bene
all’inizio uscire dall’aula, invece sono rimasti, hanno fatto
i  loro  interventi  e  sono  usciti  solo  al  voto,  perché  si
arenasse. Così siamo costretti a spendere per un Consiglio che
vedrà la delibera tornare solo per il voto, senza discussione.
Una scenata pretestuosa, irrazionale e costosa, in un momento
in cui stiamo cercando di ottimizzare tutte le spese, quello
che è successo provoca un ulteriore danno economico, mettendo
a repentaglio un servizio che stiamo fornendo alla città”.

IL MUSEO DELLE GENTI DI MARE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

L’esposizione dedicata al patrimonio culturale della marineria
aprirà il 18 novembre
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Pescara, 19 settembre 2023. Il Museo del patrimonio culturale
della pesca e delle Genti di Mare sta per diventare realtà a
Pescara. Il progetto, ideato da Assonautica Pescara Chieti
oltre vent’anni fa, ora ha tutte le carte in regola per poter
aprire i battenti grazie a un protocollo sottoscritto tra
diversi  soggetti  pubblici  e  privati.  L’esposizione
inizialmente  sarà  ospitata  nell’attuale  Museo  delle  Genti
d’Abruzzo  in  via  delle  Caserme,  per  poi  in  futuro  essere
allestita all’interno del Museo del Mare, attualmente in fase
di ristrutturazione, lungo la riviera adriatica.

Protagonisti dell’iniziativa, che servirà a dotare la città
adriatica di un luogo dedicato alla storia e alle tradizioni
della marineria pescarese, sono Assonautica Pescara Chieti,
Comune di Pescara, Regione Abruzzo, Flag Costa di Pescara,
Fondazione  Genti  d’Abruzzo  e  Camera  di  Commercio  Chieti
Pescara che, ognuno per quanto di propria competenza, hanno
unito le forze per valorizzare e promuovere un settore, quello
della pesca con il suo ricco patrimonio culturale, legato a
doppio filo con la storia di Pescara. In particolare, il Flag
pescarese  ha  destinato  al  progetto  il  contributo  ricevuto
dalla  Regione  Abruzzo  con  risorse  Feamp,  affidando  alla
Fondazione Museo delle Genti D’Abruzzo la realizzazione del
museo,  oltre  ovviamente  alla  ricerca  dei  contenuti  e
all’allestimento  museografico  su  cui  hanno  lavorato  in
particolare  Ermanno  De  Pompeis,  Giovanni  Tavano,  Giacomo
Fanesi, Alessandra Moscianese e Francesco Di Filippo.

Dopo la firma del protocollo d’intesa, avvenuta nel 2021, le
istituzioni  si  sono  messe  all’opera  per  raccogliere  e
selezionare il materiale necessario all’allestimento e, nei
giorni scorsi, una nuova riunione è servita a tracciare un
punto della situazione, in vista dell’inaugurazione fissata al
18 novembre 2023. A sedere intorno al tavolo, a palazzo di
città,  sono  stati:  per  il  Comune,  il  sindaco  Carlo  Masci
l’assessore alla cultura Maria Rita Carota; per Assonautica
Pescara  Chieti,  il  presidente  Francesco  Di  Filippo  e  il



professor Giacomo Fanesi; per il Flag, il presidente Claudio
Lattanzio e il direttore Andrea Mammarella; per la Regione, la
funzionaria del servizio Sviluppo locale ed economia ittica,
Daniela Di Silvestro; per la Fondazione Genti d’Abruzzo, il
presidente Emilio Della Cagna, Ermanno De Pompeis e Alessandra
Moscianese; l’antropologo e museologo Giovanni Tavano. 

«Siamo veramente felici e soddisfatti», evidenzia Di Filippo,
che  nel  2001  presentò  per  primo  la  proposta  al  Comune
attraverso  la  Libreria  del  Mare,  «che  la  nostra  idea  di
istituire  un  museo  dedicato  al  patrimonio  culturale  della
pesca  e  alle  genti  di  mare  d’Abruzzo  trovi  finalmente
realizzazione andando a colmare una lacuna importante per la
nostra  città  e  per  l’intera  regione.  Ringrazio  tutti  i
sottoscrittori del Protocollo e in primis, per il Comune di
Pescara, il sindaco Carlo Masci e l’assessore Carota, per aver
dato “spazio” alla realizzabilità della nostra proposta, così
come ringrazio la Camera di Commercio e in particolare il Flag
di  Pescara  e  la  Fondazione  Genti  d’Abruzzo  per  aver  reso
concreto il progetto».

Soddisfazione  per  l’iniziativa  è  stata  espressa  anche  dal
sindaco Masci. «Abbiamo accolto favorevolmente la proposta di
Assonautica  Pescara  Chieti  e  oggi  siamo  davvero  felici
dell’avanzato  stato  di  attuazione  del  progetto»,  commenta.
«Questo  risultato  rappresenta  il  raggiungimento  di  un
obiettivo importante dell’amministrazione comunale: quello di
conferire finalmente un doveroso omaggio e un riconoscimento
alla marineria pescarese e al valore storico e produttivo che
rappresenta per la città di Pescara».

A coordinare le fasi propedeutiche all’apertura del museo,
coinvolgendo  i  diversi  soggetti  protagonisti,  l’assessore
Carota che aggiunge: «con la realizzazione e l’apertura del
museo  dedicato  alle  genti  di  mare  e  al  loro  patrimonio
culturale, storico e tradizionale avremo la possibilità di
ampliare l’offerta museale e culturale della città. Il museo,
inoltre, attiverà importanti attività didattiche rivolte alle



scuole così da consentire anche ai giovani di conoscere la
storia della marineria pescarese e abruzzese».  

Il nuovo Museo andrà ad affiancarsi al progetto del “Museo
diffuso del porto” già realizzato dal Flag Costa di Pescara
attraverso l’installazione di undici totem informativi sulla
marineria dislocati nei luoghi simbolo della pesca in città.

RIAPPROVATO  IL  BILANCIO  DI
PREVISIONE 2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

Certificato la regolarità del documento contabile e le misure
in esso contenute idonee per il risanamento dell’ente

Guardiagrele,  19  settembre  2023.  Il  Consiglio  Comunale  di
Guardiagrele ha riapprovato nella sua seduta dello scorso 14
settembre  il  bilancio  di  previsione  2022,  dopo  che  il
Ministero dell’Interno con proprio decreto lo ha approvato,
senza rilievi e osservazioni, alla luce del controllo tecnico
di una commissione ministeriale denominata COSFEL che in data
25 luglio 2023 ha certificato la regolarità del documento
contabile  e  le  misure  in  esso  contenute,  idonee  per  il
risanamento dell’Ente

Molto soddisfatto il Sindaco Donatello Di Prinzio: “Voglio
ringraziare  vivamente  l’Assessore  al  Bilancio  Pierluigi
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Dell’Arciprete  che,  insieme  al  Responsabile  del  settore
finanziario ed agli Uffici comunali, è riuscito a ristabilire
un bilancio reale e concreto del Comune, fase conclusiva di
quello che è stato il dissesto dichiarato all’indomani del
nostro insediamento. Vorrei poter spiegare alla cittadinanza
come amministrare in questi primi tre anni sia stato davvero
difficile, ereditando un disavanzo di oltre € 3.400.000, che
ha portato grandi disagi alle casse comunali”.

In Consiglio comunale l’approvazione è arrivata con 7 voti
favorevoli ed 1 astensione, considerando l’assenza di alcuni
membri del Consiglio.

Con questo atto si chiude una lunga fase durante la quale
l’Amministrazione  comunale  ha  visto  sempre  riconoscersi  la
legittimità  e  la  correttezza  delle  proprie  scelte  con:
l’approvazione della nuova dotazione organica del personale
con nuovi dipendenti  ma con un risparmio dei costi; le due
sentenze del TAR, che, bocciando i ricorsi della minoranza,
hanno  dichiarato  la  legittimità  delle  scelte  di  questa
amministrazione; la relazione della Corte dei conti che in
maniera  chiara  ha  evidenziato  la  cattiva  gestione  della
passata amministrazione, evidenziandone le responsabilità; ed
ora l’approvazione del Ministero con cui si certifica che il
Comune di Guardiagrele è stato risanato grazie ad un bilancio
rispettoso delle norme e dagli importi reali.

“Naturalmente  tutto  questo  ha  portato  ad  amministrare  la
nostra  città  con  molta  difficoltà,  senza  permetterci  di
realizzare quelli che erano e sono gli obiettivi prefissati,
rallentando le attività ordinarie a causa della mancanza di
fondi, purtroppo mal spesi in precedenza, giungendo al deficit
finanziario  del  Comune”  afferma  con  rammarico  il  primo
cittadino,  che  prosegue:  “stiamo  proseguendo  con  l’ultima
fase, che prevede la chiusura della situazione debitoria, su
cui  l’OSL  (Organismo  Straordinario  di  Liquidazione)  è  al
lavoro e crediamo di poter concludere questo capitolo entro
l’anno, con il pagamento di tutti i creditori”.“Si tratta di



risultati raggiunti grazie alla determinazione, costanza ed
impegno nell’amministrare” e conclude Di Prinzio “ci scusiamo
con  la  cittadinanza  per  quelli  che  sono  stati  i  ritardi
nell’esecuzione degli interventi necessari alla comunità, ma
voglio rassicurare tutti che siamo costantemente al lavoro per
reperire i fondi e garantire un volto sempre migliore alla
nostra Guardiagrel

ORDINAZIONE  DIACONALE  DI
CRISTIAN DI SANZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

Il  21  settembre  2023  in  festa.  Domani  sera  la  veglia  di
preghiera alle ore 21 in preparazione all’evento

Roccaraso, 18 settembre 2023. Il prossimo 21 settembre, alle
ore 18, presso la Chiesa Parrocchiale di S. Maria Assunta in
Roccaraso,  Cristian  Di  Sanza,  della  medesima  comunità,
riceverà il ministero del diaconato per imposizione delle mani
e la preghiera consacratoria di Mons. Michele Fusco, Vescovo
di Sulmona-Valva.

In preparazione alla cerimonia di ordinazione è prevista per
domani una veglia di preghiera alle ore 21 presso la chiesa
parrocchiale,  durante  la  quale  Di  Sanza  terrà  anche  il
giuramento.
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“Non si tratta di un obiettivo raggiunto – Racconta DI SANZA –
il  diaconato  è  un  ministero,  cioè  esprime  un  servizio
all’interno della Chiesa: una chiamata specifica, ma che è
propria  di  ogni  battezzato,  quella  di  servire  gli  altri
nell’amore come nostro Signore ha fatto con noi dando la sua
vita fino a morire in croce e che, con l’aiuto di Dio, mi
porterà verso il presbiterato”.

“Conosco Cristian – spiega Don Isahk Insan – da tre anni, da
quando sono il parroco di Roccaraso. Allora era ancora nella
fase formativa nel Seminario di Chieti. Veniva durante il
periodo natalizio, la Pasqua e l’estate per passare un periodo
di  vacanza  con  la  famiglia.  È  sempre  stato  presente  in
parrocchia per assistere e servire la Santa messa”.

“In questi anni – aggiunge Don Isak – ho notato in lui una
buona  stoffa  per  il  sacerdozio  per  fare  di  lui  un  bravo
servitore di Gesù e della chiesa e nella nostra diocesi di
Sulmona- Valva. Per la salvezza delle anime e per il Regno di
Dio. Auguri a Roccaraso e alla nostra Chiesa”.

IL  CINEMA  AUDITORIUM  ZAMBRA
RIPARTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

Sabato 23 alle ore 18.30 ci sarà non una conferenza stampa ma
una vera e propria festa di riapertura con presentazione del
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programma

Ortona,  18  settembre  2023.  A  pochi  giorni  dall’avvio  del
cinema grazie alla collaborazione con Ciakcity, la compagnia
Unaltroteatro di Arturo Scognamiglio e Lorenza Sorino annuncia
la  “Festa  di  riapertura”  del  Cinema  Auditorium  Zambra  di
Ortona (CH) prevista per il 23 settembre alle 18.30 presso la
struttura comunale gestita dalla stessa produzione: “una festa
in cui brinderemo insieme e non una classica presentazione al
pubblico,  proprio  per  ripartire  all’insegna  della
partecipazione e del coinvolgimento con questa nuova stagione
teatrale, di formazione e di eventi 2023/24” – dichiarano i
direttori artistici Lorenza e Arturo.

Contestualmente ci sarà anche, nel foyer della struttura, una
mostra  fotografica  di  alcune  opere  dell’artista  ortonese
Christian Bruni: una delle foto esposte è stata utilizzata per
la  promozione  della  Ut  Factory,  che  prevede  i  corsi  di
formazione per i giovani amanti del teatro e del cinema e che
ripartirà con le iscrizioni dal 25 settembre.

“Il luogo delle tue emozioni dalla A alla Z”, quest’ultima
lettera dell’alfabeto sta anche per Zambra: è lo slogan di
quest’anno accompagnato da un’immagine realizzata dall’artista
Elisa  Riemer,  ossia  un  caotico  cuore  carico  di  momenti  e
dunque  di  sensazioni,  un  vero  mare  in  tempesta  in  cui
speranze, sogni, aspirazioni rischiano di perdersi a causa di
una vita frenetica che passa quasi solo attraverso supporti
informatici ed invece Unaltroteatro si pone come obiettivo
l’esatto  contrario,  ossia  farli  riemergere  all’interno  del
polo  culturale  attraverso  le  diverse  attività  portando
famiglie intere attraverso uno “switch off” ad accendere le
emozioni come da programma.

La stagione teatrale, che si estenderà fino ad aprile 2024,
taglierà il nastro il 15 ottobre 2023 con lo spettacolo Every
Brilliant Thing: per la regia di Fabrizio Arcuri direttore
artistico del CSS di Udine con protagonista Filippo Nigro,



attore noto per numerosi film tra i quali Le fati ingnoranti,
La  finestra  di  fronte  o  serie  come  Suburra,  Tutto  chiede
salvezza  solo  per  citarne  alcuni,  che  porta  in  scena  un
racconto ironico di autofiction scandito da liste di cose per
cui vale la pena vivere.

Ma ci saranno tanti altri nomi a dar prestigio alla stagione
teatrale  che  sarà  affiancata  da  eventi  speciali  come  lo
spettacolo Marina, da un racconto di Dacia Maraini, riscritto
per la scena dalla stessa, prodotto da Effimera Produzioni che
è inserito all’interno di un progetto più ampio AMORI RUBATI
che  si  sviluppa  a  livello  nazionale  durante  il  mese  di
novembre.

Poi c’è Fantasmi progetto di Unaltroteatro, a cura di Michele
Santeramo, realizzato grazie anche al contributo del Fondo
Nazionale Spettacolo dal Vivo del MiC per i progetti speciali
e Blakbird con testo di Arturo Scognamiglio e regia di Lorenza
Sorino  realizzato  in  collaborazione  con  la  compagnia
Novezerosei.

OVIDIO  RUNNING  grande
successo per la VI edizione  
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

Settecento podisti sulle strade della città di Ovidio
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Sulmona,18  settembre  2023.  Atleti  professionisti  e  podisti
appassionati. Bambini, ragazzi e ragazze e famiglie intere
hanno riempito questa mattina piazza Garibaldi e il centro
storico cittadino per partecipare alle gare e alla passeggiata
non competitive della sesta edizione della Ovidio Running,
l’evento sportivo organizzato dal Liceo Motorio GBVICO e GP
RUNNERS, in collaborazione con ECOS Europe e dedicato al poeta
sulmonese Publio Ovidio Nasone.

In settecento questa mattina si sono ritrovati a Sulmona per
la manifestazione che è ormai diventata uno degli appuntamenti
più attesi e apprezzati dagli sportivi amanti della corsa e
delle passeggiate all’aria aperta.

Tra  loro  anche  il  presidente  della  Federcalcio  e
vicepresidente UEFA, Gabriele Gravina, che, con la pettorina
numero 1, accanto al dirigente scolastico, Caterina Fantauzzi,
ha aperto la camminata sportiva di 3.3 km nel centro storico
della  città.  “Sono  stati  due  giorni  molto  intensi,  ma
bellissimi  –  ha  commentato  Fantauzzi  –  Voglio  ringraziare
tutti  coloro  che  li  hanno  resi  possibili:  i  runners,
l’organizzazione ECOS di Valerio Di Tommaso, le famiglie, gli
studenti e tutti i docenti, con il gruppo di lavoro coordinato
dalle professoresse Emanuela Cosentino e Carolina Lettieri. 

Un grazie anche a Patrizio Maria D’Artista e al Teatro Maria
Caniglia per lo spettacolo La notte del miracolo portato in
scena  sabato  e  molto  apprezzato  da  tutti.  È  stata  una
straordinaria festa per tutta la città, con lo sguardo rivolto
all’Europa.”

Una festa fatta di colori, di allegria e di tanto, tanto
sport. A farla da padrone la corsa competitiva di 9,9 km. Una
gara di altissimo livello tecnico a cui hanno partecipato 250
atleti,  provenienti  da  tutto  l’Abruzzo  e  anche  da  fuori
regione. Ecco i nomi dei vincitori. Donne: primo posto per 
Marika Monaldi, seguita da Francesca Calvauna e Zoe Pretara.
Uomini: Daniele D’Onofrio, Lorenzo Dell’Orefice e



Douglas Scarlato. Ma sono state tante altre le iniziative che
hanno animato la giornata, come le gare di corsa per i più
piccoli, dai 2 ai 15 anni, che si sono divertiti a correre
lungo l’anello di piazza Garibaldi, su lunghezze diverse in
base alla loro età.

La  mattina  di  oggi,  così  come  sabato  Aspettando  Ovidio
Running,  l’evento  che  per  la  prima  volta  quest’anno  ha
anticipato  l’iniziativa,  ha  visto  però  protagoniste  anche
tante associazioni sportive operanti nel territorio che, con
stand e attività dimostrative hanno potuto far conoscere a
tutti  le  proprie  realtà.   Una  quindicina  le  associazioni
coinvolte, dal ciclismo al basket dalla ginnastica ritmica
alle arti marziali, ma non è mancata la presenza della Giostra
Cavalleresca, con il gruppo tecnico del Borgo San Panfilo.

«Aspettando  Ovidio  Running  è  stato  pensato  proprio  per
condividere questa esperienza con il territorio», spiega la
professoressa Emanuela Cosentino. «Condividere e lavorare in
sinergia  è  fondamentale  e  il  territorio  e  il  mondo
dell’associazionismo  hanno  risposto  benissimo.»

A  conclusione  della  giornata  di  ieri,  il  teatro,  con  lo
spettacolo teatrale “La Notte del Miracolo” di Mario Massari,
andato in scena nel cortile della SS Annunziata, prodotto da
META APS con la partecipazione del DSM ASL1 Abruzzo e gli
studenti  dell’IIS  OVIDIO.  L’iniziativa  è  realizzata
nell’ambito del progetto Europeo SCORE – Strategy and Capacity
buillding  of  Ovidio  Running  in  Europa,  iniziativa  co
finanziata dal programma ERASMUS + Sport della Commissione
Europea e promossa da ECOS di Valerio Di Tommaso, GB VICO E GP
RUNNERS,   con  la  partecipazione  di  partner  internazionali
provenienti dalla città di Costanza in Romania e dalle città
di Lourtraki/Corinto in Grecia.

Ovidio Running prevede infatti la creazione di un modello
organizzativo che sarà poi replicato dai partner europei nei
loro territori. L’evento è stato così anche un’occasione di



festa  della  città  ma  anche  un  momento  importante  di
riflessione sull’Europa. Prossimo appuntamento il 5 novembre
in Grecia, per Ovidio Running Loutraki.

Annalisa Civitareale

ITALIAN  MOTORI  WEEK  2023,
Giroborghi e la Mostra degli
Artisti Locali
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

Paglieta si prepara con entusiasmo

Paglieta, 17 settembre 2023. I preparativi sono giunti al
culmine mentre Paglieta si appresta ad accogliere con grande
entusiasmo  l’attesissima  kermesse  dell’Italian  Motor  Week
2023, organizzata da “Città dei Motori”, la rete Anci che
associa ben quaranta Comuni del “Made in Italy” nel settore
automobilistico.  Questo  straordinario  evento  è  stato
anticipato da oltre cento eventi che hanno animato la scena
dallo scorso sabato 9 settembre e che concluderanno domani,
domenica 17 settembre.

Il cuore di questa  manifestazione sarà il pittoresco borgo di
Paglieta,  dove prenderà il via  il raduno delle iconiche auto
Fiat 500, con partenza prevista alle 10:00 da Piazza Roma per
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un suggestivo giro turistico attraverso le vie del paese e dei
comuni limitrofi. La carovana raggiungerà infine la pista di
collaudo  Stellantis,  ex  Stabilimento  Sevel  di  Atessa.  Ad
affiancare Italian Motor Week Paglieta, ci sarà  Giroborghi,
che permetterà di scoprire le bellezze del borgo Paglietano a
partire dalle 9:30. Altra proposta culturale, l’  allestimento
di  una straordinaria mostra collettiva di 7 artisti locali.
La  collezione  di  opere    d’arte  sarà  ospitata  presso  lo
storico Palazzo Piccirilli, dove artisti locali, ognuno con
uno stile unico, esporranno i propri capolavori. Dalle opere
tradizionali  all’arte  contemporanea,  ogni  quadro  racconterà
una  storia,  un’emozione,  un’esperienza,  permettendo  ai
visitatori di scoprire l’anima artistica di Paglieta. Le opere
degli  artisti in mostra: Armida Tumini, Rossana Ianni, Enrico
Graziani,  Alessandra  D’Ortona,  Micaela  D’Onofrio,  Luciano
Basciano e Jessica Giovannangelo.Gli orari di apertura della
mostra sono i seguenti:10:30 – 12:30

Il Sindaco di Paglieta, l’avv. Ernesto Graziani,  afferma:
“Questa sarà  per la comunità residente e per tutti coloro che
interverranno , una giornata che ci regalerà grandi emozioni,
e vi invitiamo calorosamente a partecipare a tutte e tre le
iniziative, per celebrare la nostra eredità motoristica e il
nostro impegno nel preservare la storia e la cultura legate ai
motori,   allo  stesso  tempo  i  nostri  tesori  storici  e
paesaggistici  nascosti,  da  scoprire  per  ammirarne   ed
apprezzare né la loro bellezza. Ad arricchire questi eventi,
la  mostra  degli  artisti  di  Paglieta:  testimonianza
straordinaria  della  creatività  e  del  talento  dei  nostri
pittori. Siamo fieri  di far trascorrere una domenica unica  e
stimolante che celebra la diversità dell’arte nella nostra
comunità. Sarà una giornata che esalterà la bellezza dell’arte
insieme al fascino dello sport.”



TURISMO ACCESSIBILE A TUTTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

Due giorni di eventi

Fossacesia, 16 settembre 2023. Nei giorni 20 e 21 settembre
prossimi, il Parco dei Priori di Fossacesia, ospiterà il corso
di formazione per ragazzi e ragazze con disabilità, Bike To
Cost For Everyone. Il titolo scelto per l’evento, “Il turismo
è  di  tutti  e  per  tutti”.  Il  progetto  è  promosso
dall’associazione itinerari turistici religiosi interculturali
accessibili  (I.T.R.I.A.)  con  il  patrocinio  del  Comune  di
Fossacesia.

Nella prima giornata, che prenderà il via alle ore 9:30, il
dibattito si concentrerà sul tema “Il valore della bellezza
come fonte di benessere per tutti”.

Relatori: Dino Angelaccio, docente dell’Università di Siena, e
Odette  Mbuyi,  responsabile  dei  progetti  interculturali  per
l’Associazione I.T.R.I.A. Nel pomeriggio, con inizio alle ore
14:30, obiettivi puntati su “Esperienza realizzate in Campania
dal modello Tulipano Art Friendly tra natura (outdoor) e musei
(indoor)  –  principi  di  progettazione  per  l’accoglienza
consapevole e responsabile”.

Giovedì  21,  i  lavori  proseguiranno  in  mattinata  con  il
“Laboratorio di progettazione per percorsi di orientamento al
lavoro nella filiera dei servizi culturali e turistici”, a
cura  di  Dino  Angelaccio  e  Odette  Mbuyi  (I.T.R.I.A.).  Nel
pomeriggio,  a  partire  dalle  ore  14:30,  focus  sulla
“Condivisione  e  restituzione  del  laboratorio  di
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progettazione”.

“Siamo  lieti  di  ospitare  un  evento  che  pone  l’attenzione
sull’inclusività – afferma il sindaco Enrico Di Giuseppantonio
– L’obiettivo è l’accessibilità nel turismo, garantendo la
rimozione di barriere fisiche o mentali, e al tempo stesso
ponendo l’attenzione su quelle situazioni familiari che per
problemi  economici  o  sociali  non  riescono  ad  accedere
facilmente all’esperienza di un viaggio o di un soggiorno
fuori dalla loro realtà”.

Dal  canto  suo,  l’assessore  alle  Politiche  Sociali,  Maria
Angela Galante sottolinea l’importanza del ruolo di ITRIA “che
vuole raccontare le contaminazioni tra culture e religioni
diverse attraverso le tracce e la memoria dello sterminato
patrimonio culturale presente in tutte le realtà territoriali
del nostro Paese. Gli itinerari di ITRIA si costituiranno come
dei grandi laboratori per la fruizione culturale dei monumenti
e siti archeologici”.

EVENTI  SCALINI  E  NOTTE
GIALLA,  domani  al  via
un’edizione  tutta  teatina
dell’evento
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023
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Vicesindaco De Cesare, Assessore Pantalone: “Un’occasione per
dare respiro all’economia e alla creatività cittadina”.

Chieti, 15 settembre 2023. Poche ore all’edizione 2023 della
Notte Gialla che chiude gli Eventi Scalini di settembre.

Entra nel clou il settembre scalino con una nuova edizione
della Notte Gialla che domani accenderà le principali vie di
accesso e piazze di Chieti Scalo, come da tradizione – così il
vice sindaco Paolo De Cesare e l’assessore al Commercio Manuel
Pantalone – L’invito alla città è a partecipare numerosa: la
Notte Gialla sabato 16 settembre è una grande festa istituita
dalla  nostra  Amministrazione,  un  grandissimo  allestimento
itinerante con degli addobbi di colore giallo, dei gadget ed
una grande area pedonale. Un’isola unica e aperta per godere
di un intrattenimento che quest’anno coinvolge i talenti del
territorio  che  quest’anno  è  esempio  di  virtuosità.  Siamo
davvero molto felici di aver riscontrato la partecipazione
ampia da parte del tessuto commerciale e delle band locali.
Abbiamo  lavorato  come  sempre  in  sinergia  stretta  fra  gli
assessorati di competenza per dare anche a questa Notte Gialla
un orizzonte bello e attrattivo per la città.

Eventi come da programma e intrattenimenti musicali diffusi
all’interno del perimetro della Notte, con la possibilità per
gli esercenti di poter esporre la propria merce all’esterno
delle  attività  e  ai  pubblici  esercizi  e  di  somministrare
all’esterno e, previa comunicazione, di poter fare piccoli
intrattenimenti  musicali.  La  risposta  avuta  è  bella  e
importante il cartellone coinvolgerà tutte le aree centrali
della parte bassa della Città e siamo convinti sarà un grande
successo. Un grazie a tutte le associazioni e rappresentanti



di categoria che saranno parte dell’evento, ai volontari e
alla Polizia Municipale che ci sosterranno perché tutto si
svolga senza problemi e a Emanuele La Plebe per il lavoro che
ogni anno compie per rendere ampia e sentita l’iniziativa. È
una  congiuntura  difficilissima,  ma  la  vita  culturale  e
turistica della città deve andare avanti, perché è linfa per
la città: lo facciamo con le forze che appartengono a Chieti e
che sapranno darci un riscontro bello di partecipazione e
coinvolgimento.

La Notte Gialla è stata una concertazione importante di tutte
le  forze  della  città:  quelle  commerciali,  artistiche,
tradizionali, religiose, pubbliche. È una bellissima realtà
creare tutti insieme questa Notte Gialla.

Nove saranno i concerti, con due sul palco centrale: Fabi
Zero, cover di Renato Zero, popolare in tutta Italia.  Renato
Zero è un’istituzione e la piazza sarà felice di cantare le
sue canzoni. Si chiuderà con i Demode, in assoluto la più
importante  Tribute  Band  dei  Depeche  Mode  in  Italia,
riconosciuta non solo dagli addetti ai lavori, ma anche dal
gruppo  inglese  stesso  che  l’ha  menzionata  più  volte  come
rappresentante  della  loro  musica  in  Italia,  ha  fatto
collaborazioni illustri come quella con Andy dei Bluvertigo e
altri personaggi importanti del panorama musicale italiano.

Avremo nelle strade i Kom 2.0, i Fuzzy Dice che sono spesso in
Rai e ripropongono un rock’n’ roll anni ’50 e ’60, i Jolly
Blue, cover degli 883, Freschi e Blonna, Vaskomania 2.0, The
Cloud  Blues  Band  e  tutti  i  dj.  Ci  sarà  anche  Fitness  e
acrobatic asd  che presenterà uno spettacolo di danza aerea,
amaca,  cerchio  e  tessuti  con  Opera  Park  una  struttura  a
traliccio triangolare innovativa a forma di rin. La danza
aerea ha radici circensi e negli ultimi anni è sempre più
comune trovarla nelle classiche palestre o centri danza.     



UN  NUOVO  POLO  TECNICO  E
TECNOLOGICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

Per gli studenti teramani

Teramo,  15  settembre  2023.  “Un  progetto  rivoluzionario,
epocale, innovativo”: questa la definizione che il presidente
D’Angelo  dà  al  “disegno”  di  ciò  che  sarà  il  nuovo  polo
scolastico di via San Marino a Teramo.

Questa mattina è stato presentato lo studio di fattibilità del
nuovo polo tecnico e tecnologico che vuole riunire le anime
degli istituti “Alessandrini”, “Marino”, “Pascal”, “Comi” e
“Forti”. Lo studio, realizzato dalla Merlino Progetti s.r.l.,
è  stato  illustrato  dal  consigliere  delegato  all’edilizia
scolastica Luca Lattanzi, dal presidente Camillo D’Angelo e
dall’ing. Merlino, alla presenza e con la partecipazione del
consigliere  regionale  Dino  Pepe,  dell’assessore  regionale
Pietro Quaresimale, della prof.ssa Clara Moschella, dirigente
dell’Ufficio  Scolastico  Provinciale  e  delle  dirigenti
scolastiche dell’Alessandrini – Marino, la prof.ssa Letizia
Fatigati, e dell’Einstein, la prof.ssa Eleonora Magno.

“Una scuola aperta alla città, fatta non soltanto di spazi per
la  didattica  classicamente  intesi  ma  anche  di  agorà,
auditorium,  parcheggi  sotterranei”,  dichiara  il  consigliere
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Luca Lattanzi.

“Un progetto ambizioso stimato in circa 45 milioni di euro,
fondi  che  in  parte  la  Provincia  già  ha  a  disposizione
rimodulando  i  finanziamenti  per  gli  adeguamenti  sismici,
ulteriori fondi arriveranno dal Ministero con il quale ci sono
già  interlocuzioni  dallo  scorso  marzo”,  conclude  il
consigliere.

Nel  suo  intervento,  il  presidente  Camillo  D’Angelo  pone
l’accento  sul  rinnovamento  che  questa  nuova  struttura  può
portare  all’intera  comunità:  “non  è  più  pensabile  oggi
utilizzare le scuole come 60 anni fa, con lezioni frontali,
con una piccola palestra, un piccolo atrio. Oggi la scuola
deve essere aperta alla città, e la città deve essere aperta
alla scuola: uno spazio fruibile sempre, mattina e pomeriggio,
da  tutta  la  collettività,  dalle  associazioni  sportive,
artistiche e culturali alla cittadinanza. Uno spazio vivibile
a trecentosessanta gradi, in tutte le ore del giorno, tutto
l’anno“.

“Un  progetto  con  spazi  verdi,  spazi  per  fare  jogging,
passeggiate, parchi, una biblioteca aperta e un’agorà che,
come ci insegnano gli antichi greci, funga da luogo di scambio
sociale e culturale. Spazi grazie ai quali i ragazzi possano
allontanarsi da quella decadenza e che siano invece in grado
di aumentare la voglia di crescere e la curiosità verso il
mondo: a loro non daremo neanche la possibilità di annoiarsi”.

“Tanti spazi dedicati inoltre all’arte e allo spettacolo, un
luogo che possa essere un esperimento virtuoso per la nostra
provincia e per l’intero territorio regionale. Questa è la
scuola  che  pensiamo,  incernierata  all’interno  della  città.
Auspichiamo che questo polo faccia da traino per un nuovo modo
di pensare la scuola”, ha dichiarato il presidente D’Angelo.



RIEVOCAZIONE  DELLA  COPPA
DELLA  COLONNETTA.  Storico
ritorno
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

Domenica  17  settembre.  Il  vicesindaco  de  cesare  e  gli
organizzatori: “rinasce un evento glorioso, Chieti candidata a
entrare nelle città dei motori d’Italia”

Chieti, 15 settembre 2023. Due giorni di motori sabato 16 e
domenica 17 settembre con l’iniziativa “Lotus contro il tempo”
in Abruzzo e a Chieti, che si concluderà domenica 17 con la
rievocazione  della  Coppa  della  Colonnetta,  storica  gara
automobilistica  che  si  svolgeva  in  città  negli  anni  ’30.
Stamane la presentazione con il vicesindaco e assessore agli
Eventi Paolo De Cesare, Maurizio Barbacane delegato del Club
Lotus  Italia  che  organizza  l’evento  in  collaborazione  con
l’associazione Ruote Classiche Teatine presieduta da Filippo
Rosa.

“Siamo felici di tornare a ospitare un evento che fonde storia
e passione per le auto – così il vicesindaco Paolo De Cesare –
Si tratta di un binomio capace di portare a Chieti migliaia di
persone, com’è accaduto negli ultimi tre anni grazie alla
nostra  idea  di  attivare  questo  volano  anche  economico  e
turistico per la città. Per questa ragione ci candideremo a
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fare parte del circuito nazionale delle Città dei motori, si
tratta di un’associazione che ha sede a Maranello, è nazionale
e accoglie realtà che hanno nel proprio passato eventi e una
vocazione motoristica attiva e consolidata. Speriamo di avere
buone notizie entro l’anno. Noi siamo cresciuti moltissimo,
l’ultimo evento, il Gran Criterium Vetturette, in agosto, è
stato un grande successo di adesioni e di pubblico e questo ci
ha  convinto  sia  da  promuovere  e  sia  ad  alimentare  questa
identità,  perché  Chieti,  grazie  pure  all’operosità  delle
associazioni del settore che ringraziamo, sta diventando un
riferimento  per  l’Abruzzo  e  non  solo.  Oggi  presentiamo
un’ulteriore  manifestazione  storica  con  la  Coppa  della
Colonnetta e aspettiamo tante persone che verranno a viverla e
ad assistere”. 

“L’evento arriva per la prima volta assoluta in Abruzzo, nelle
strade della provincia, ma il test conclusivo si svolgerà a
Chieti e concluderà la due giorni – dice Maurizio Barbacane,
del Club Lotus Italia – Ringrazio il presidente nazionale
Paolo  Zannelli  che  ha  creduto  in  noi  e  ha  portato  la
manifestazione nella nostra regione e nella città dove coltivo
questa grande passione per i motori. Lotus contro il tempo è
una manifestazione itinerante giunta all’ottava edizione e che
a Chieti porterà il test di regolarità. Non faremo una “gara”,
ma una rievocazione della Coppa della Colonnetta, circuito
automobilistico  che  degli  anni  ’30,  la  competizione  di
domenica  si  articolerà  ha  tre  anelli  con  chilometraggio
diverso, il più lungo di circa 25 km. Partenza sempre dal
Corso Marrucino, che farà anche da arrivo. Sono ad oggi 40 le
vetture che hanno aderito, si tratta di equipaggi provenienti
da tutta Italia, nonché da Grecia e Svizzera. Le macchine sono
moderne e sabato 16 settembre sfileranno lungo un itinerario
turistico che dall’Aquila scenderà a Campo imperatore, per
toccare Popoli lungo le sue famose svolte, per arrivare alla
costa dei trabocchi”.

“Siamo contenti che il Lotus Club Italia abbia scelto Chieti



come meta del raduno itinerante del 2023 – conclude Filippo
Rosa,  presidente  di  Ruote  classiche  teatine  –  quando  lo
abbiamo saputo ci siamo immediatamente attivati per costruire,
insieme,  una  manifestazione  bella  e  partecipata.  In
particolare, con Ruote classiche teatine in questi tre anni
siamo  riusciti  a  registrare  il  marchio  di  una  serie  di
manifestazioni avvenute negli anni, come il Gran Criterium,
ora è la volta della Coppa della Colonnetta, che torna dopo
circa 90 anni. Un vero evento, quello di oggi e anche quello
di ieri che si svolgeva a cavallo fra i due conflitti bellici,
nel  1929,  ’31  e  l’ultimo,  nel  1932,  edizione  che  ebbe
equipaggi storici e che vide vincitore Mario Tadini, pilota
ufficiale della nascente scuderia Ferrari, fra i primissimi
collaboratori di Enzo anche nella nascita della squadra corse
all’epoca Alfa Romeo. Per la Coppa della Colonnetta sarà un
nuovo inizio e anche l’anno prova. Com’è già accaduto per il
Gran Criterium Vetturette faremo rivivere una tradizione che
faceva  della  nostra  città  un  luogo  dove  ritrovarsi  per
competere,  ma  anche  per  assistere  a  competizioni  belle  e
importanti quella di domenica ha avuto solo tre edizioni,
speriamo che con questo ritorno riusciremo a dare continuità a
un evento di prestigio com’è stato quello del passato”.

MONOPATTINI E BICI ELETTRICHE
IN  SHARING,  un  momento
dedicato alla formazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023
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Iniziativa a cura di BIT Mobility con distribuzione di gadget,
materiale informativo, quiz e test drive gratuiti

Pescara,  14  settembre  2023.  Monopattini,  bici  e  scooter
elettrici in sharing: mezzi sempre più diffusi nelle strade di
tutta Italia, a riprova del cambiamento epocale che interessa
il  settore  dei  trasporti  e  della  mobilità  urbana.  Per
promuovere la cultura del rispetto tra utenti della strada e
le buone pratiche per un utilizzo corretto e sostenibile dei
mezzi  di  nuova  generazione,  in  occasione  della  Settimana
europea  della  mobilità  sostenibile  (16-22  settembre),  BIT
Mobility – punto di riferimento in Italia per il settore –
organizza dei momenti di formazione rivolti a tutti coloro che
desiderano avvicinarsi al mondo della micromobilità elettrica
in condivisione.

Nelle città in cui è attivato il servizio di noleggio targato
BIT  Mobility,  saranno  predisposti  dei  desk  e  degli  stand
informativi. Lo staff dell’azienda sarà a disposizione per
distribuire gadget gratuiti, voucher della durata di 15 minuti
per il test dei mezzi e materiale informativo e formativo
incentrato proprio sull’utilizzo corretto di monopattini, bici
e scooter elettrici. Sarà l’occasione per sottoporsi a dei
quiz teorici mettendo alla prova le proprie conoscenze e per
prendere parte a test drive gratuiti. A conclusione della
Settimana  europea  della  mobilità  sostenibile,  BIT  Mobility
premierà  inoltre  i  tre  utenti  che,  a  livello  nazionale,
avranno percorso il maggior numero di chilometri con i mezzi a
noleggio.

Di seguito l’elenco degli stand che verranno allestiti da BIT
Mobility nelle città italiane:



●             Misano -15/16/17 settembre – Italian bike
festival – Via del Carro, nei pressi del Misano World Circuit-
11.00-15.00

●             Prato – 16 settembre – piazza duomo –
15:00-19:00

●             Bergamo – 16 settembre – piazzale degli alpini –
15:00-19:00

●             Lecce – 16 settembre – Convento degli
Agostiniani (in concomitanza ad una conferenza) – 17.00-21.00

●             Pisa –  16/17/18/19/20 settembre – Piazza
Garibaldi – 15.30-19.30

●             Trento – 16 e 17 settembre – piazza delle donne
lavoratrici – 15.00-19.00

●             Padova – 17 settembre – piazza della frutta –
15:00-19:00

●             Brindisi – 17 settembre – viale regina
Margherita angolo via colonne- 17:00-21:00

●             Pescara – 17 settembre – evento sicurezza
stradale e mobilità sostenibile presso parcheggio del porto
turistico – 9.00-18.00. Evento in collaborazione con Consorzio
Autoscuole Aternum.

●             Novara: 19 settembre- formazione presso
l’Istituto  Tecnico  Industriale  Omar.  Orario  10.00-12.30
Lezione teorica e parte pratica.

Focus sull’Azienda

BIT Mobility è un’azienda nata nel 2019 a Verona, attiva nel
settore della sharing mobility, la cui mission è ridurre la
congestione del traffico e le emissioni di CO2 nelle piccole e
grandi  città  italiane,  offrendo  una  reale  alternativa



all’automobile che sia economica e rispettosa dell’ambiente.
Presente in più di 25 città italiane, BIT Mobility mette a
disposizione  dei  centri  urbani  una  flotta  di  moderni
monopattini e scooter elettrici. Si tratta di mezzi alimentati
da  energia  elettrica,  facilmente  reperibili  e  semplici  da
usare  grazie  all’App  dedicata,  ideati  per  diventare  una
soluzione green e comoda per la mobilità urbana.

SANZIONATI DUE PESCHERECCI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

Stretta ai controlli per la pesca sottocosta

Giulianova, 14 settembre 2023. Intensificati i controlli per
la verifica delle attività di pesca sottocosta da parte dei
militari dell’Ufficio Circondariale marittimo di Giulianova.

Nei giorni scorsi, infatti, i militari della Capitaneria di
porto hanno sanzionato i Comandanti di due pescherecci che
effettuavano la pesca sottocosta a seguito di accertamenti
effettuati lungo il litorale di giurisdizione

Quest’ultime  circostanze  sono  state  confermate  dall’analisi
dei  dati  estrapolati  dai  sistemi  in  uso  al  Corpo  delle
Capitanerie  di  porto/Guardia  Costiera,  contenenti  la
posizione, la velocità e la rotta delle unità, consentendo di
accertare  che  le  unità  effettuavano  le  attività  di  pesca
professionale in aree non consentite.
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La prima unità era in attività di pesca nella zona della
pineta di Mazzarosa all’interno della Riserva del Borsacchio
nel Comune di Roseto degli Abruzzi ad una distanza di circa
100 mt dalla costa – al di sotto il limite minimo consentito
di  0,3  miglia  nautiche  dalla  costa  (circa  550  mt)  –,  ed
un’altra, che operava negli specchi acquei a confine tra i
comuni di Giulianova e Tortoreto ad una distanza di circa 200
metri dalla costa.

I due pescherecci sono stati sanzionati per “pescare in zone
vietate dalle normative europea e nazionali vigenti” e per
aver navigato nella zona riservata alla balneazione durante la
stagione balneare. Per tali accertate violazioni, oltre alle 4
sanzioni   amministrative  pecuniarie  contestate,  di  importo
complessivo pari a 6.066 euro, sono stati attribuiti di n. 06
punti sulla licenza di pesca ed al Comandante dell’unità,
trattandosi di “infrazioni gravi” alla normativa unionale in
materia di pesca professionale

Attività di controllo costante, quella svolta dal personale
della Guardia Costiera, che ha come finalità la  tutela della
risorsa ittica e dell’ambiente marino, oltre alla repressione
di  comportamenti  illeciti,  anche  a  tutela  di  tutti  gli
operatori della pesca professionale che operano nel rispetto
delle norme.

CERIMONIA TARGA FANESI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023
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Giulianova, 14 settembre 2023. Un anno fa, il dramma di Tonino
Fanesi, morto a 49 anni, vittima del lavoro. Questa mattina la
Fim Cisl lo ha ricordato e scoperto una targa in sua memoria.
All’iniziativa,  patrocinata  dal  Comune  di  Giulianova,  ha
partecipato il Vicesindaco Lidia Albani.

Una  cerimonia  per  ricordare  Tonino  Fanesi,  ma  anche  per
riflettere sulla causa delle morti bianche, per fare il punto
di una situazione ancora drammatica e guardare al futuro.
Questa mattina, alle 10, in corrispondenza del Lido Malibù,
una targa commemorativa è stata scoperta in occasione del
primo anniversario della morte di Tonino Fanesi, operaio di 49
anni  rimasto  vittima  di  un  incidente  sul  lavoro,  il  13
settembre 2022. L’iniziativa è stata promossa dalla Fim Cisl,
con il patrocinio del Comune di Giulianova ed il contributo di
Europa Acciai.

Alla cerimonia hanno partecipato Marco Boccanera, segretario
della  Fim  Cisl,  Fabio  Benintendi,  responsabile  provinciale
della sigla, il Vicesindaco del Comune di Giulianova Lidia
Albani,  l’assessore  regionale  Pietro  Quaresimale,  il
consigliere  regionale  Dino  Pepe,  numerosi  iscritti  al
sindacato, amici di Tonino. Affidate ad una lettera, le parole
della moglie Gabriella. Ha impartito la benedizione il parroco
della Natività di Maria Vergine don Luca Torresi.

Al lido Malibù Tonino Fanesi trascorreva tante parte del suo
tempo libero. Appoggiato alla balaustra, amava guardar giocare
suo figlio sulla piattaforma da basket. Sulla stessa sabbia,
da  questa  mattina,  una  targa  lo  ricorda,  parla  di  lui,
“lavoratore instancabile e padre esemplare”.



In  tutti  gli  interventi  ascoltati,  la  necessità  di  agire
presto e in maniera efficace, l’urgenza di creare una rete,
tra enti, istituzioni, aziende pubbliche e private, per far sì
che la prevenzione non sia un concetto, un’intenzione, ma
un’arma che davvero limiti la frequenza e la gravità degli
incidenti sul lavoro.

A  poco  più  di  un’ora  dalla  cerimonia,  le  morti  per
l’esplosione nell’azienda di Casalbordino, a testimonianza del
fatto che le parole espresse a Giulianova debbano davvero
essere seguite da fatti concreti, dalla messa in pratica di
misure certe, valide. Un impegno di tutti, per non vanificare
il sacrificio di Tonino e di tutti coloro che hanno pagato con
la vita il diritto, intangibile, al lavoro, alla realizzazione
di sé, al sostegno delle proprie famiglie.

VACANZE LUCHESI ai titoli di
coda
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

La sindaca De Rosa: Un’edizione straordinaria

Luco dei Marsi, 13 settembre 2023.

Oltre sessanta eventi tra concerti, teatro, spazi letterari,
iniziative speciali che hanno acceso i riflettori sul borgo
storico,  sull’area  archeologica  di  Anxa-Angitia  e  sul
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patrimonio  culturale  e  paesaggistico  di  Luco  dei  Marsi,
coronati dall’aperto apprezzamento di un rilevante e crescente
flusso di partecipanti e visitatori dalla regione e oltre.

É un bilancio straordinario quello che nel centro fucense
sigla l’edizione 2023 della rassegna estiva a tema Vacanze
Luchesi, la sesta consecutiva, realizzata in sinergia con le
associazioni del territorio e il contributo della Fondazione
Carispaq, chiusa dal Borgo in Festa alla Petogna.

Tra gli eventi che hanno catalizzato presenze ed entusiasmi,
il grande teatro dell’attore Sergio Meogrossi, incastonato nel
cuore del borgo antico, come anche il teatro itinerante tra
gli archi e i vicoli a gradinate del centro storico, che ha
visto  protagonisti  gli  Artisti  della  compagnia  teatrale  
Lanciavicchio, gli eventi speciali come la Sera delle Favole,
dedicata ai bambini, la grande Festa Popolare, dal sapore
d’altri tempi, che ha raccolto giovani e meno giovani attorno
a  sapori  e  musica  tradizionali,  o  ancora  manifestazioni
storiche o di più recente creazione, come l’acclamata Luco in
Fiore, le amatissime Angizia Color Fun, A tutto Sport, E-State
Mascherati, fino alla grande musica degli appuntamenti più
attesi, tra cui la Sera dei Perdoni con l’Apeiron Quartet e
l’omaggio a Edith Piaf, il concerto del Dreamlight Duo, con il
M° Giuseppe Iampieri, il tradizionale concerto dell’Orchestra
dell’Istituzione Musicale Abruzzese diretta dal M° Francesco
Fina,  il  grande  jazz  del  Venanzio  Venditti  Quartet  e  del
ConsAQ Jazz Quartet per la notte di San Lorenzo, la musica
antica dell’Ensemble Labirinto Armonico e i virtuosismi di
Matteo Tortora, tra altri, accanto agli incontri letterari e
alle iniziative dedicate all’area archeologica, proposte anche
nell’apprezzato  e  ormai  rodato  connubio  con  musica  e
letteratura.

Un’edizione straordinaria da cui nascerà, come annuncia la
sindaca Marivera De Rosa, anche uno spazio letterario ciclico,
sul modello del Giovedì Letterario inaugurato nella rassegna,
che conterà diversi incontri culturali tra il prossimo autunno



e la primavera.

“A ogni edizione abbiamo sperimentato nuove formule, limandone
via via altre, in chiave innovativa, puntando a offrire una
selezione di eventi culturali sempre di altissima caratura,
accanto a iniziative adatte alle diverse sensibilità ed età”,
spiega la sindaca Marivera De Rosa, “Un lavoro coronato da
un’adesione cresciuta esponenzialmente, come l’apprezzamento
per  l’offerta  culturale,  pensata  come  un  percorso  di
narrazione del territorio, tra la sua storia, le ricchezze
paesaggistiche e culturali, i luoghi emblematici di esso, le
sue  radici  e  le  sue  potenzialità.  Una  partecipazione  che
premia la qualità della nostra rassegna estiva e la conferma
tra gli appuntamenti di punta nel territorio, e di cui non
possiamo che essere soddisfatti. Tra i nostri obiettivi vi è
quello  di  promuovere  iniziative  che  non  siano  solo
estemporanee  ma  che  possano,  in  modi  diversi,  diventare
terreno fertile di crescita e condivisione, come gli spazi
letterari che andremo a organizzare anche dall’autunno alla
primavera,  sulla  formula  degli  Incontri  d’Autore  che  ai
numerosi partecipanti hanno riservato tante belle sorprese e a
noi l’orgoglio di aver proposto incontri culturali di assoluto
rilievo, accolti con grande favore da una sempre più ampia e
attenta platea”. 

SULLE  NOTE  DELLA  GIOIA:  le
feste  tradizionali  d’Abruzzo
e l’organetto Ianni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023
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Il  23  e  24  settembre  tornano  le  Giornate  Europee  del
Patrimonio  con  i  Musei  civici  di  Giulianova

Giulianova,  13  settembre  2023.  Sabato  23  e  domenica  24
settembre tornano le Giornate Europee del Patrimonio la più
estesa  e  partecipata  manifestazione  culturale  d’Europa  che
quest’anno  concentreranno  l’azione  sulla  valorizzazione  del
patrimonio culturale immateriale, declinato in Italia con lo
slogan  “Patrimonio  InVita”,  allo  scopo  di  condividerlo  e
trasmetterlo alle generazioni future.

Il fine settimana giuliese sarà scandito da due eventi che
ripercorreranno  un  aspetto  molto  sentito  del  patrimonio
immateriale d’Abruzzo, quello delle festività e della musica
tradizionale eseguita dallo strumento principe: l’organetto.

Presentazione del libro: L’estate dell’Orsa Maggiore

Giovedì  21  settembre  alle  18:30  presentazione  del  libro
“L’Estate dell’Orsa Maggiore” di Giuseppe Festa. Dialoga con
l’autore la giornalista Azzurra Marcozzi.

Nell’Estate dell’Orsa Maggiore, Giuseppe Festa ripercorre la
storia  dell’orsa  Morena  attraverso  i  ricordi  e  le
testimonianze di chi, occupandosi di lei, ha salvato in fondo
anche sé stesso, imparando a guardare il mondo con rinnovato
stupore.  In  un  viaggio  tra  passato  e  presente  ricco  di
suspense e colpi di scena, viene rivelata la vera essenza
dell’orso  marsicano:  una  creatura  intelligente  e  maestosa,
drammaticamente a rischio d’estinzione, che riassume in sé la
straordinaria  ricchezza  del  patrimonio  naturalistico  e
l’urgenza di prendercene cura.



Servizio educativo del polo museale civico  e della biblioteca
V. Bindi

Dal 18 settembre 2023 entra in vigore l’orario invernale del
Polo Museale Civico di Giulianova



DUE INTERVENTI IMPORTANTI per
l’edilizia scolastica
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

Pnrr:  aggiudicati  lavori  nuova  palestra  De  Giorgio  e
ricostruzione  corpo  centrale  Da  Vinci  Lanciano

Chieti,  12  settembre  2023.  Via  libera  a  due  interventi
importanti per l’edilizia scolastica provinciale a Lanciano
con i fondi del Pnrr. Sono stati infatti aggiudicati i lavori
per  l’adeguamento  sismico  del  corpo  centrale  dell’istituto
tecnico Da Vinci di Lanciano e per la costruzione di una nuova
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palestra scolastica a servizio dell’istituto professionale De
Giorgio di Lanciano.

Il corpo centrale dell’istituto tecnico Da Vinci di via Rosato
sarà interessato da un progetto di adeguamento sismico che
richiederà  la  demolizione  dell’edificio  esistente  e  la
successiva ricostruzione. L’importo complessivo del progetto è
pari a 4.744.162 euro. I lavori sono stati aggiudicati alla
Omnia Servitia srl di Mozzagrogna (Chieti).

La  nuova  palestra  dell’istituto  professionale  De  Giorgio
sorgerà invece sul terreno di proprietà della Provincia di
Chieti annesso all’istituto in via Barrella e sarà dotata di
campo regolamentare per la pallacanestro e la pallavolo, di
tribune e gradinate per gli spettatori, di servizi igienici
per atleti e spettatori e di altre aree funzionali allo sport
e all’aggregazione sociale. L’importo totale dell’intervento
di 2.402.625 euro, i lavori sono stati aggiudicati alla Gfc
srl di Pozzilli (Isernia).

“Procediamo spediti secondo il cronoprogramma del Pnrr per
dare concretezza ai programmi di lavori che abbiamo progettato
per rendere più sicuri e funzionali gli edifici scolastici e
migliorare  così  l’offerta  scolastica  dei  nostri  istituti
superiori. Dopo gli interventi già aggiudicati per la nuova
mensa del Marchitelli di Villa Santa Maria e la ricostruzione
del corpo centrale del Savoia di Chieti per oltre 13 milioni
di  euro,  gli  uffici  provinciali  hanno  dato  il  via  libera
all’aggiudicazione di due interventi importanti a Lanciano per
oltre 7 milioni di euro che interesseranno il De Giorgio e il
Da Vinci”, dichiara il presidente della Provincia di Chieti
Francesco Menna.



TORNA PER LA SECONDA EDIZIONE
S.T.A.N.
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

Il talent show che racconta l’Abruzzo. Chiesa Santa Maria de’
Centurelli a Caporciano

L’Aquila, 12 settembre 2023. Dodici concorrenti, che in tre
minuti  dovranno  raccontare,  dando  sfoggio  di  sintesi  e
capacità affabulatoria, luoghi e persone, piante e animali,
tradizioni, leggende ed eventi storici, mestieri, saperi e
tesori d’arte, e tutto ciò che contribuisce a comporre il
mosaico di senso e bellezza delle terre d’Abruzzo.

Questo  è  S.t.a.n.,  talent  show  ideato  e  organizzato
dall’associazione Tratturo Magno 101 A.P.S, con il patrocinio
del Touring Club Italiano, e che, dopo il grande successo
dello scorso anno, torna per la seconda edizione sabato 16
settembre dalle ore 19.00, ancora una volta nella splendida
chiesa di Santa Maria de’ Centurelli, monumento nazionale nel
comune di Caporciano, nel cuore dell’altopiano di Navelli e
stazione di partenza della transumanza.

I 12 concorrenti che si misureranno nell’agone, condividendo
il  proprio  sapere  in  maniera  brillante  ed  esaustiva  pur
lasciando nello spettatore il desiderio di approfondire, e
portando  esperienze  e  punti  di  vista  diversi.  L’elenco
completo dei concorrenti sarà reso noto venerdì, completate le
selezioni, ecco intanto alcuni nomi e argomenti, per dare
l’idea: Assunta Perilli, tessitrice e artigiana della lana
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parlerà della “La prebennera”, abito della tradizione, la chef
Letizia  Cucchiani,  farà  conoscere  la  piantaggine,  “l’erba
dalle  cento  virtù”,  Daniela  Tinti,  botanica,  “canterà”  le
particolarità  della  ginestra  aquilana,  Giustino  Parisse,
giornalista del quotidiano Il Centro,racconterà la storia del
caporcianese Padre Onorato, pilota militare che, in seguito ad
un voto, divenne frate.

La giuria sarà composta da Guido Barlozzetti, giornalista Rai,
autore e presentatore, Piero Gaffuri, ex manager e scrittore,
e Silvestro Serra, direttore della Rivista Touring. Quest’anno
l’evento sarà ripreso e trasmesso in streaming e ci sarà anche
un premio del pubblico, secondo questa originale formula: ogni
intervento diverrà un video che sarà caricato in un canale
Youtube dedicato, e a vincere sarà quello che riceverà più
visualizzazioni.

Spiega Andrea Portante D’Alessandro, console Touring Club per
l’Aquilano e presidente dell’associazione Tratturo Magno 101
A.P.S: “siamo felici e orgogliosi di essere qui con la seconda
edizione di STAN, che raccoglie quest’anno testimonianze da un
territorio più ampio e tutte molto interessanti. Lo streaming
e  la  presenza  online  darà  all’evento  una  risonanza  ben
maggiore dell’edizione ‘pilota’ dello scorso anno, ponendo le
basi per un’ulteriore crescita il prossimo anno”.

Quest’anno S.t.a.n. è inserito nel programma della due giorni
di “Un weekend di esperienze”, organizzato da Tratturo Magno
101,  con  visite  guidate  ai  tesori  di  arte  e  storia  di
Caporciano, Bominaco e Fontecchio, tra sabato 16 e domenica 17
settembre, un’iniziativa sostenuta dalla Fondazione Carispaq,
con il patrocinio dei Comuni di Caporciano e Fontecchio e del
Touring club.



CHIUSURA FILIALI? NO, GRAZIE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

Evento Uilca sul fenomeno della desertificazione bancaria

Sante Marie, 12 settembre 2023. Chiusure filiali? No, grazie,
evento che si terrà domani mercoledì 13 settembre, dalle ore
9:30 alle 13:30, in piazza Aldo Moro.

Parteciperanno  all’incontro,  che  presenterà  la  campagna
nazionale promossa da Uil Credito, Esattorie e Assicurazioni
contro il fenomeno della desertificazione bancaria:

– Maurizio D’Antonio, segretario generale Uilca Abruzzo;

– Michele Lombardo, segretario generale Uil Abruzzo;

– Monica Di Cola, presidente Adoc Abruzzo;

– Marco Cipolletti, consigliere Regione Abruzzo;

– Lorenzo Berardinetti, sindaco di Sante Marie.

Barbara Del Fallo

BLUEY  E  BINGO  AL  VILLAGE
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OUTLET
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

Sabato 16 settembre 2023, arriveranno le mascotte del cartone
animato del momento

Città Sant’Angelo, 12 settembre 2023. Dopo il grande successo
delle  Notti  Bianche,  al  Città  Sant’Angelo  Village  Outlet
ripartono gli eventi autunnali. Sabato 16 settembre, per la
prima  volta  insieme  in  Italia,  arriveranno  le  mascotte
originali di Bluey e Bingo. Per il rientro tra i banchi di
scuola, la direzione del Centro  ha pensato di dedicare al
pubblico dei più piccolini una giornata con i protagonisti del
cartone animato del momento, prodotto dalla BBC e in onda su
RaiPlay e Disney+.

Il Meet&Greet per scattare un selfie ricordo con i personaggi
originali di Bluey e della sorellina Bingo, si svolgerà sabato
16 settembre con tanti appuntamenti: al mattino dalle 10:30
alle  12:55  e  dalle  15:00  alle  18:25  del  pomeriggio,  con
un’uscita ogni 35 minuti. Le vicende delle sorelline Bluey e
Bingo Heeler e dei loro genitori Bandit e Chilli, una bella
famiglia di Australian Cattle Dog, ruotano intorno ai momenti
di svago, agli incontri al parco con parenti, amici, vicini di
casa, a giochi e scherzi, tanto da offrire anche alle famiglie
dei  telespettatori  validi  spunti  proprio  su  giochi  da
organizzare  a  casa  o  al  parco.

Grande  soddisfazione  da  parte  del  Direttore  del  Città
Sant’Angelo Village Outlet, Giuseppe Di Gianvincenzo: “Abbiamo
regalato una bellissima estate ai nostri visitatori ma non
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potevamo  fermarci.  Il  Meet&Greet  con  Bluey  e  Bingo,
rappresenta solo l’inizio degli appuntamenti che porteranno al
Natale 2023. Stiamo già allestendo e completando il cartellone
natalizio, che comprenderà anche eventi come  quello di sabato
16  settembre  e  che  faranno  da  apripista  ad  un  Natale
all’Outlet,  scintillante”.

NUOVO  ANNO  SCOLASTICO:  gli
auguri  del  presidente
D’Angelo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

Teramo, 11 settembre 2023. Carissimi studentesse e studenti,
insegnanti, famiglie, dirigenti e personale scolastico, sono
lieto di poter indirizzare a tutta la comunità discente e
docente l’augurio di un proficuo e sereno inizio del nuovo
anno scolastico.

Come voi, anch’io sono stato studente a Teramo e oggi tocca ai
miei  figli  l’onore  e  l’onere  di  sedere  sui  banchi  per
attendere alla propria formazione, con l’auspicio – per loro e
per voi tutti – di imparare soprattutto a “discernere”, cioè a
saper distinguere, a saper conoscere, a saper giudicare e, di
conseguenza, a riuscire a vedere chiaro con l’intelletto.

Due  questioni  di  attualità  occupano  il  dibattito  pubblico
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sulla scuola e sulla formazione: per entrambe intendo offrire
alcune  considerazioni  alle  coscienze  di  ciascuno,  quale
contributo di attenzione al primo e fondamentale pilastro di
ciascuna società: la formazione delle giovani generazioni.

IL SENSO DEL DOVERE

Da Caivano a Roma, solo per fare qualche esempio di cronaca,
questa estate abbiamo misurato il dilagare della violenza che
può sgorgare dal  degrado ambientale di vaste zone laddove i
giovani  vivono  una  condizione  di  solitudine  e  di  miseria
morale.

La scuola e la famiglia sono i principali argini al degrado,
le istituzioni cui spetta combattere il diffondersi di un
sentimento di assenza di qualsivoglia senso del limite.

Il crollo del concetto di autorità ha sovente interrotto la
trasmissione  dell’educazione  al  rispetto  delle  regole  e,
purtroppo, è emersa una preoccupante latitanza del senso del
dovere.

La  condivisibile  battaglia  contro  l’autoritarismo,
sviluppatasi dagli anni ’60, ha spazzato via nel tempo pure
l’autorità dei genitori e quella degli insegnanti.

La successiva stagione dei diritti, di cui il teramano Marco
Pannella è stato protagonista assoluto, ha rappresentato un
progresso sociale immenso, ma ha lasciato troppo in ombra il
concetto di dovere.

L’autorità sopravvive finché esiste l’autorevolezza, ma spetta
alla  famiglia  e  alla  comunità  educante  ristabilire  un
equilibrio fra diritti e doveri, attraverso una collaborazione
fra genitori e insegnanti che è andata perduta da quando i
genitori hanno interrotto il legame di fiducia attraverso il
quale rivestivano di autorità i docenti.

I  genitori  in  molti  casi  hanno  smesso  di  credere  nella



funzione educatrice della scuola e hanno svuotato di senso il
ruolo del “maestro”, provocando la scomparsa del senso del
limite, dal quale ha origine il degrado morale che apre le
porte alla disgregazione sociale.

I  genitori  dovrebbero  riflettere  sulla  pedagogia
comportamentale  e  gli  insegnanti  dovrebbero  uscire  dalla
rassegnazione che li induce spesso ad abdicare al proprio
ruolo, affinché i giovani comprendano e facciano propri i
capisaldi della civile convivenza.

IL MERITO COME ASCENSORE SOCIALE

La seconda questione che mi preme sottolineare è quella della
anestetizzazione del merito che produce un livellamento verso
il basso dei rendimenti scolastici e, nel lungo periodo, un
regresso culturale e sociale.

È  un  fenomeno  acclarato  quello  dell’abbassamento  degli
standard didattici, dal quale discende un deficit di qualità
intellettuale delle nuove generazioni.

Le cause sono molteplici, ma non può né deve sfuggire che se
la preparazione media degli studenti scende costantemente, ciò
comporta inevitabilmente un aumento delle disuguaglianze.

Infatti, il merito consente alle fasce economicamente deboli
di potersi emancipare, fungendo da ascensore sociale.

È  lo  stesso  articolo  34  della  Costituzione  a  definire  il
percorso: “I capaci e meritevoli, anche se privi di mezzi,
hanno diritto di raggiungere i gradi più alti degli studi”.

Se  le  istituzioni  scolastiche  vengono  aggredite  dalla
rassegnazione  e  si  sentono  assediate  dalle  famiglie  che
invocano  l’abbassamento  costante  degli  standard  didattici,
finiscono per cedere ad un meccanismo che provoca il declino
della comunità: i ceti meno abbienti necessitano maggiormente
di  sviluppare  competenze,  perché  attraverso  le  competenze



maturate  a  scuola  avranno  gli  strumenti  per  tentare  di
elevarsi nel lavoro e nella società.

Viceversa, l’appiattimento formativo allarga la forbice fra
coloro che hanno i mezzi economici per cavarsela comunque
nella vita e coloro che non hanno altre chance se non quelle
dello studio e delle competenze maturate da poter spendere sia
nel mercato del lavoro e sia nelle istituzioni pubbliche.

Il  deficit  di  preparazione  che  si  produce  orizzontalmente
laddove proliferi una disattenzione indotta alla qualità della
didattica, causa delle conseguenze spiacevoli: chi possiede i
mezzi economici sopperisce privatamente, chi non li possiede
resta inesorabilmente indietro.

Sento il dovere di esortare tutti a migliorarsi, riflettendo
su quanto avviene nella cronaca quotidiana e promuovendo ogni
azione  positiva  che  corregga  i  percorsi  ed  eviti  derive
pericolose.

Rinnovo a tutti l’augurio di un anno scolastico foriero di
soddisfazioni, perché l’educazione delle giovani generazioni è
un obiettivo primario al quale possono e devono contribuire
tutte le declinazioni sociali e istituzionali.

Il Presidente della Provincia di Teramo

Camillo D’ANGELO

PRIMO  GIORNO  DI  SCUOLA  per
l’Istituto  Comprensivo
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Giulianova 2
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

Il Sindaco Jwan Costantini ed il Vicesindaco Lidia Albani
visitano gli istituti del Lido e augurano agli alunni, ai
docenti e al personale un sereno anno scolastico. Novità di
quest’anno alla Bindi, le classi “tematiche”.

Giulianova,  11  settembre  2023.  Primo  giorno  di  attività,
questa mattina, per le scuole del Lido. A riaprire i battenti
sono stati gli istituti del Comprensivo 2. Domani sarà invece
la volta di quelli del Primo Circolo didattico.

A portare i saluti dell’Amministrazione Comunale sono stati,
anche  quest’anno,  il  Sindaco  Costantini  ed  il  Vicesindaco
Lidia Albani, che hanno visitato tutti gli istituti del Lido,
alla  presenza  della  dirigente  scolastica  del  Circolo,  la
dottoressa Angela Pallini.

“La  nostra  presenza,  oggi  –  sottolinea  il  Vicesindaco  e
assessore alla Pubblica Istruzione Lidia Albani – vuole essere
un segno di incoraggiamento, di ottimismo. Il nostro “buon
lavoro” va alle famiglie, agli studenti, ai piccoli delle
scuole dell’Infanzia, ai docenti e al personale. Un in bocca
al lupo anche ai ragazzi delle Scuole Superiori, tornati oggi
sui banchi. Un grazie particolare è per la dirigente Pallini,
gli insegnanti e per gli Uffici comunali, che da settimane
lavorano al fine di assicurare ai ragazzi spazi e servizi
all’altezza”.

Una novità di quest’anno, le “classi tematiche”.
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“Grazie ai fondi del Pnrr – spiega Angela Pallini – sono state
previste  diverse  innovazioni  relative  all’organizzazione
didattica. In particolare, per le classi prime e seconde della
Scuola Secondaria di primo grado “Bindi” sono stati allestiti
spazi “tematici”: un’ aula laboratorio, una per i lavori di
gruppo, per le presentazioni, di verifica degli apprendimenti
e ascolto, un’aula circle time. Gli alunni, per un maggiore
coinvolgimento attivo, le utilizzeranno a rotazione durante la
settimana.   Inoltre,  è  iniziato  l’allestimento,  che  sarà
completato nel corso dell’anno,  di altri ambienti dedicati.
Previsti, un laboratorio di scienze, un’ aula cinema,  una
polifunzionale e di consultazione”

“Gli spazi a disposizione sono comodi e ben attrezzati, in
qualche caso anche rinnovati – conferma il Sindaco Costantini
–  Alla  scuola  il  compito  di  curare  e  ben  organizzare  i
contenuti. Siamo certi che anche questo 2023-2024 sarà un anno
ricco di fantasia, di ingegno, di voglia di fare. Ai ragazzi,
come sempre, la raccomandazione di rispettare le regole e di
fidarsi di chi, con la famiglia, opera per la costruzione di
una società migliore e per il loro bene”.

LA LETTERA CHE IL PRESIDENTE
della Provincia di Chieti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023
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Al mondo della scuola Anno Scolastico 2023-2024

Chieti, 11 settembre 2023

Carissime, carissimi,

è con grande piacere e profonda gratitudine che mi rivolgo a
voi in occasione dell’inizio del nuovo anno scolastico.

L’istruzione è il pilastro fondamentale su cui si basa il
futuro  della  nostra  bella  Provincia  e  dell’Italia  intera.
Attraverso il quotidiano instancabile lavoro degli insegnanti
e la dedizione degli studenti si coltivano le menti e i cuori
che guideranno il nostro Paese verso un futuro luminoso e
migliore.

L’anno scolastico che sta per iniziare presenta nuove sfide e
nuove  opportunità.  Abbiamo  imparato  molto  dagli  eventi
straordinari degli ultimi anni e questa esperienza ci ha resi
più  forti  e  più  capaci  di  affrontare  gli  imprevisti  con
resilienza e determinazione.

L’Ente che mi onoro di rappresentare è al vostro flanco e
segue quotidianamente, attraverso gli uffici preposti e il
lavoro di tutti i consiglieri provinciali che ogni giorno si
impegnano  sul  territorio,  i  nostri  23  Istituti  Scolastici
Superiori che ospitano circa 16.000 studenti per garantire
cosi,  nonostante  le  risorse  non  siano  sempre  sufficienti,
edifici sicuri e moderni.

L’eccezionale opportunità del PNRR ci ha permesso di investire
oltre 33 milioni di euro per adeguare gli edifici scolastici
dal punto di vista sismico e dotare gli istituti di nuove
pertinenze: le gare per aggiudicare i lavori sono in corso e
dovranno  essere  concluse  entro  15  settembre  ei  lavori
consegnati entro il mese di novembre, come da cronoprogramma
del PNRR. A tal proposito rappresento che la Provincia, con la
sua intera struttura è impegnata nel puntuale rispetto di
tutte le scadenze previste per legge.



Abbiamo portato in diverse scuole della Provincia i colori dei
murales  del  progetto  Muri  Parlanti  Talking  Walls  3.0,
coinvolgendo oltre 100 giovani nella realizzazione delle opere
di street art perché anche i muri delle nostre scuole possano
raccontare quanta bellezza c’è dentro il mondo della scuola.
Intendiamo  estendere  questo  progetto  coinvolgendo  altri
Istituti.

A tutti gli studenti e le studentesse che oggi iniziano un
nuovo  anno  scolastico,  voglio  mandare  un  messaggio  dal
profondo del mio cuore: vivete fino in fondo questi momenti di
irripetibile e unica bellezza! Le vostre ambizioni e i vostri
sforzi  determineranno  non  solo  il  vostro  successo,  ma  il
progresso  della  comunità  nella  quale  vivete.  Studiate  con
passione, curiosità e dedizione, non abbiate paura di sognare
in grande: “se lo puoi sognare, puoi farlo”, lo diceva un
grande sognatore e genio italiano come Enzo Ferrari.

Agli insegnanti e a tutto il personale scolastico non docente,
intendo esprimere gratitudine per il costante impegno e per il
lavoro inestimabile svolto con gli studenti.

Desidero augurare a tutti un anno scolastico ricco di successi
e soddisfazioni. La Provincia di Chieti sarà al vostro fianco
in questo entusiasmante percorso educativo.

Con migliori auguri,

Il Presidente Francesco Menna

MARIELLA E MARIO: 50 anni di
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matrimonio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2023

«Il segreto? Rispetto e pazienza»

Giulianova, 9 settembre 2023. Festa grande per i cinquant’anni
di matrimonio di Mario Orsini, già bancario e organizzatore di
eventi culturali tra cui il Festival Internazionale di Bande
Musicali e Majorettes, e Mariella Calisti, ex direttore di
Poste Italia.

“Il talismano della felicità di una vita insieme, secondo
Mario e Mariella, un amore che non deve conoscere tramonto, ma
soprattutto  il  rispetto  reciproco,  tanta  pazienza,
intelligente collaborazione e il necessario sostegno in ogni
momento”.

Per solennizzare l’importante traguardo Mariella e Mario hanno
riunito figli, parenti e amici nello stesso giorno e nella
stessa parrocchia, la piccola chiesetta SS. Trinità di Case di
Trento a Giulianova, dove Don Enzo Manes, Don Bruno e Don
Leonardo hanno ribenedetto il vincolo dissertando dottamente
sui valori di una sana vita di coppia attingendo e citando le
sacre scritture. 

La sapiente regia della cerimonia, affidata ai figli Laura e
Guido, è stata impreziosita dall’intervento musicale del Trio
Nota Fulgens.

L’importante  traguardo  è  stato  infine  onorato  con  una
raffinata cena servita sul terrazzo del ristorante Cantine San
Flaviano  e  preparato  dagli  chef  Guido  Orsini  e  Angela  De
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Giovanni.

Brindando con tutti gli ospiti, gli sposi  si sono dati un
augurale appuntamento per cambiare l’oro che connota i dieci
lustri con il diamante dei 75 anni di vita insieme. Per tutti
una sorta di patto con il tempo guardando avanti speranzosi di
assicurarsi ancora un posto alla festa.


